Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 4804 - 4913

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

4805 - Derramamiento del Espíritu....

4807 - Abismo y puente.... Destierro nuevo.... Circuito de amor....

4811 - Revelaciones divinas: Conocimiento.... Ayuda.... Creación.... Palabra....

4814 - Matrimonio espiritual....

4818 - Advertencias del juicio.... La paciencia de Dios....

4822 - Plan de Salvación de Dios....

4823 - Finalidad de la creación.... Repetida procreación en la materia....

4824 - Quien no abandona a Dios, Él tampoco lo abandona....

4825 - La falta de fe y los demonios en los últimos tiempos.... Lucha de fe.... Venida del Señor....

4829 - Acontecimientos extraordinarios son señales del fin cercano....

4831 - Reconocimiento ante el mundo. Pronunciar el Nombre Jesús

4832 - Probar el poder de la fe.... Curas milagrosas....

4833 - Voz de la conciencia.... Mandamiento del amor.... Conocimiento....

4834 - El matrimonio correcto valido ante Dios....

4835 - Deidad esencial....

4836 - Muerte espiritual.... Nuevo destierro en la materia....

4837 - Retribución – Expiación.... Orden eterno.... Perdón por medio de Cristo....

4838 - Referencia a gran necesidad.... Lucha de fe.... Advertencia....

4839 - La revelación de Dios a través de Su creación....

4840 - Mandamientos y órdenes eclesiásticas

4841 - Incredulidad frente a los portadores de la Verdad

4843 - Remolino del mundo....

4847 - El proceso de la segunde Venida de Cristo. Ascensión

4848 - El trabajo de los sirvientes de Dios en la última época....

4853 - Sobrepasarse con el pecado....

4854 - Líderes ciegos.... Evitar la verdad.... Arrogancia....

4857 - La misión para obrar - Última amonestación antes del fin

4859 - Enseñanzas bajo coacción.... Amor en el libe albedrio....

4863 - Formación de maestros directamente o a través de seres de luz

4864 - Paz del alma....

4870 - Videntes y profetas del tiempo final

4871 - Unión con Dios - El objetivo del ser humano...

4872 - Oración en el Espíritu y en la Verdad

4876 - El calvario de Cristo

4878 - Precursor de Jesús antes del fin

4879 - El cumplimiento de las proclamaciones por videntes y profetas....

4880 - La importancia del trabajo para el reino de Dios....

4883 - La gran aflicción antes del final....

4887 - Arrepentimiento de las almas que rechazaron la Dadiva de la Gracia divina

4888 - Los muertos resucitarán.... Culpa de pecado....

4893 - Renacimiento espiritual....

4904 - Exhortación a la constancia en la fe

4905 - "Yo quiero derramar Mi Espíritu sobre toda carne ..."

4908 - La Santa Cena - Carne y Sangre

4909 - Yo Mismo soy la Palabra" - El Evangelio de los apóstoles

Derramamiento del Espíritu ....

B.D. 4805 from 29 de diciembre 1949, taken from Book No. 55

Lo que le habla al alma no toca los sentidos humanos, sino solamente el corazón. y por eso la Voz del Espíritu no podrá ser captado ni sentido con los sentidos del cuerpo, sino sólo resuena en el corazón, es decir, subir desde lo más interior del hombre y solo entonces llegará a ser consciente para el hombre. Si tuviera un efecto agradable sobre los sentidos del hombre, entonces probablemente escucharía más a menudo la voz del corazón, pero el éxito para el alma sería entonces leve, porque el cuerpo también está involucrado en esto. Por lo tanto, es mucho más merecedor dejar que la voz interior suene sin impulso físico, porque entonces solo la voluntad humana se esfuerza por conectarse con el mundo espiritual, con el reino desde el cual suena la voz audiblemente para el alma.

Y es por eso que rara vez los seres de reino de la luz pueden expresarse ante una persona, aunque constantemente tratan de darse a conocer. Se encuentran en un reino que el ser humano como tal no puede imaginárselo y por eso se duda de la existencia de un reino espiritual. y, por lo tanto, tampoco buscan obtener una visión de este reino, no buscan ponerse en contacto con sus habitantes.

Pero si hay un hombre preparado para esto, porque tiene fe y quiere escuchar a los seres del reino de la luz, entonces nunca más será abandonado por estos seres, porque a través de él ganar el contacto con las personas y comunicarse con ellas, aunque sea indirectamente. Y es por eso que el hombre solo necesitará querer y nunca esperar en vano las declaraciones de los seres de la luz, quienes en cierto modo son estaciones de fuerza para la fuerza que emana de Dios, para Su Espíritu, que se derrama en todas direcciones, que solo busca un recipiente abierto para poder derramarse en este.

Por lo tanto, los obstáculos solo existen por parte del hombre, en el sentido de que su voluntad se disminuye, aunque esto siempre es solo un estado temporal, porque un hombre que una vez fue tocado por corrientes espirituales de tal manera que se le permitió escuchar en sí mismo la expresión de Dios a través de los seres de la luz, no quiere volver a perder esta voz espiritual y siempre abre el oído espiritual porque el alma lo impulsa .... o también el espíritu. Este quiere darse a conocer al alma, y si no encuentra resistencia, el alma impulsa constantemente al cuerpo a crear oportunidades para una tranquilla contemplación interior, para la recepción l bien espiritual a través de la Palabra interior.

Todo lo que favorece el desarrollo espiritual del hombre está bajo el cuidado de Dios y será favorecido, por lo que las condiciones de vida más difíciles tampoco pueden obstaculizar el esfuerzo espiritual, porque la voluntad del hombre se adapta a la voluntad divina, porque Dios quiere hablar a los humanos a través de la voz del Espíritu y por lo tanto se apoya la recepción de bienes espirituales en todos los sentidos. Y por eso siempre agrada a Dios cuando un niño de la tierra desea escuchar Su voz, y Él siempre lo encontrará porque es el alma que desea el alimento y Él nunca deja que muera de hambre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Abismo y puente .... Destierro nuevo .... Circuito de amor ....

B.D. 4807 from 30 de diciembre 1949, taken from Book No. 55

El abismo entre la humanidad y Yo se está poniendo cada vez más grande, porque la cantidad de aquellos que creen en Mí con convicción es cada vez menor. La fuerza de Mis representantes en la tierra, que ciertamente hablan en Mi nombre, pero que no difunden la pura verdad, se debilita cada vez más. Cada vez más personas se apartan de la fe y se dirigen hacia aquel, que es Mi oponente .... se vuelven hacia al mundo, que es su reino, y así aumentan la distancia de Mí, la cual tendrían que reducir durante su vida terrenal. Se alejan de Mí y ensanchan el abismo, que los separa de Mí.

Pero esto solo llega hasta cierto límite, porque si se cruza el límite, donde Mi fuerza de amor ya no los toca, lo espiritual en el hombre se endurece de nuevo a sustancia sólida .... Mientras la tierra aún exista, las personas renegadas a Mí también permanecen en Mi circuito de amor, pero salir de esto también significa la desintegración de las formas que contienen lo espiritual .... esto también significa la muerte tanto de las personas como los animales, significa una disolución der la creación y una neo formación de la misma.

Ningún ser puede alejarse de Mí impunemente porque pierde la vida cuando Me pierde a Mí. y así quien quiera seguir vivo y no quiera perderla para siempre también debe esforzarse hacia Mí y buscarme, debe esforzarse para llegar a Mí y así reducir el abismo entre él y Yo. Pero donde no existe una fe en Mí como Padre y Creador desde la eternidad, tampoco hay camino para cruzar el abismo, porque el puente que lleva a Mí es invisible .... La fe sola también hace visible el puente, porque la fe en Mí, también provoca una llamada a Mí.

La fe en mí conduce a la oración, que es el puente más seguro hacia Mí. innumerables personas pasan de este puente e incluso quienes deberían ser sus guías muchas veces tampoco encuentran el puente ellos mismos, porque sus palabras no tienen vida, porque andan por caminos que no pueden servir de puente, caminos que siempre conducen de regreso a la salida; porque solo son palabras que no salen del corazón en la oración y, por lo tanto, tampoco tocan Mi oído, por lo que no se pisa el puente, que es el único camino que lleva a Mí por encima del abismo.

Pero un día este puente ya no existirá más, porque si los Míos lo han cruzado, entonces será demasiado tarde para los demás, entonces todos los caminos están cortados, y entonces ya no habrá más salvación para los que se han quedado atrás, entonces el abismo los tragará y la tierra los absorberá, entonces todo se endurecerá y se convierte nuevamente en materia porque no luchó por la altura, sino que buscaron la profundidad ellos mismos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Revelaciones divinas: Conocimiento .... Ayuda .... Creación .... Palabra ....

B.D. 4811 from 3 de enero 1950, taken from Book No. 55

Lo que el espíritu de Mí os revela es válido por toda la eternidad. Y así entonces reconoceréis que solo eso puede ser evaluado como revelación divina, lo que debe ser tratado como sabiduría celestial, de ahí el conocimiento, que os da conocimiento, de lo que de otro modo sería eternamente insondable .... de la esencia de vuestro Creador y Padre .... De Su eterno Plan de salvación .... el conocimiento de la causa, el propósito y la meta de todo lo que es. Así que este es el conocimiento divino, que se os transmite a través de Mi Espíritu en forma de Mi Palabra .... como revelación divina. Esto incluye todo lo que explica la causa, el propósito y la meta del todo .... Las revelaciones divinas son también la evidencia de Mi existencia, Mi amor, omnipotencia y sabiduría ....

Y entonces toda la creación también es una revelación de Mi Misma para quien quiera reconocerla como tal, pero también como cada asistencia obvia en las necesidades terrenales es una revelación de Mi parte. Porque vosotros, los humanos, siempre si lo deseáis, podréis reconocer una expresión que Me pruebe, un signo de amor del Creador por Sus criaturas. La mayor revelación, sin embargo, sigue siendo Mi Palabra, que se escucha a través de la voz interior en sonido o mentalmente. porque a través de esta Palabra Yo Mismo Me acerco al destinario y a través de este a todos los hombres y Me expreso a ellos.

Le hablo a la gente de una manera que cada uno Me pueda entender .... Así que a través de la Palabra establezco una conexión entre el mundo espiritual y el terrenal, Yo dirijo los pensamientos de las personas del mundo terrenal al reino espiritual .... Les señalo su objetivo y enumero todos los medios que se supone que cumplen el propósito, para llevar a las personas a su objetivo. Doy a la gente revelaciones directas de lo alto, para que huyan de las profundidades y se esfuercen hacia arriba.

Porque estas revelaciones, que por lo tanto solo tienen el propósito de guiar a los hombres hacia lo alto, hacia Mí, no son perecederas, permanecerán hasta toda la eternidad, porque Mi Palabra es imperecedera, porque lo que una vez fue dicho de Mi perdura inevitablemente para siempre y también debe ser así, de lo contrario no podría ser llamado perfecto. Lo que sale de Mí, lo que se da a conocer a los hombres a través de Mi Espíritu, debe ser verdad irrevocable, y la verdad permanece para siempre, lo que es. Y por eso soy la fuente original de la verdad, y de esta fuente fluye el agua viva .... revelaciones divinas, que son dones de gracia que despiertan a la vida, que ayudan al alma a alcanzar la perfección, a la madurez, que necesita para conectarse Conmigo para siempre.

Una revelación divina no puede ser reemplazada por nada, porque ¿ hay algo mejor que ser apreciado por Mí en un discurso que siempre debe tener un efecto beneficioso en el alma? .... ¿hay algo que llena más de felicidad que ser enseñado por el Padre como llegar a la vida eterna?

¿Hay mayor garantía para la verdad que la Verdad eterna Misma? Pero en cuanto Me cuido de Mis hijos, están verdaderamente bien cuidados .... Por eso Me revelo a los que son Mis verdaderos hijos, y les doy Mi Palabra como muestra de Mi amor inconmensurable ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Matrimonio espiritual ....

B.D. 4814 from 6 de enero 1950, taken from Book No. 55

Casaos Conmigo en Espíritu, que quiero ser todo para vosotros, amigo, hermano, padre y novio del alma. El mundo no tiene parte de Mí, y así tendré que abstenerme de los niños del mundo, y su lujuria no Me tiene como compañero. Se encuentran solos en el mundo, aunque están rodeados de amigos, porque estos son nuevamente hijos del mundo y no tienen conexión Conmigo. Pero soy todo para los Míos y no dejo a nadie solo. Porque busco la comunidad más estrecha con Mis criaturas, y lo que todavía está lejos de Mí lo intento ganar. Y por eso soy para cada uno lo que a él le gustaría ver en Mí.

Quien necesita a un amigo, Yo estoy a su lado con consejos y acciones, quien ve el padre en Mí, a este también doy Mi amor paternal, Mi preocupación por todos los que Me consideran como hermano, es fraternal, pero a quienes que Me dan todo su amor, también quiero hacerlos felices con Mi amor, y nunca deben pedir nada más que este Mi amor ....

(08.01.1950) El matrimonio espiritual Conmigo presupone un amor de ambos lados .... Mi amor es eternamente inmutable, nunca se aflojará ni disminuirá, con su ardor atrae a todo lo que tenía el origen en él. Mi amor no quiere renunciar a nada de lo que una vez poseía, y por lo tanto, cada ser podría sentirse amado por Mí.

Pero solo el amor a cambio hace al ser capaz de sentir Mi amor, y por este amor a cambio cortejo ininterrumpidamente. Sólo cuando el amor de Mis criaturas, y en especial lo del hombre ha alcanzado un grado que puede soportar el grado más débil de Mi amor, tiene lugar la unión, el matrimonio espiritual Conmigo, que es verdaderamente la mayor felicidad para el alma del hombre, porque ahora Mi fuerza de amor puede fluir continuamente y el alma se vuelve dichoso a través de esto.

En el reino espiritual, tal unión es indescriptiblemente sublime y dichoso; la unión también puede tener lugar en la tierra, pero el hombre como tal solo siente una paz en sí mismo y el sentimiento de recogimiento en el corazón del Padre, porque a través de su amor por Mí también está viva su fe en Mi amor, sabiduría y omnipotencia en él, y en esta conciencia ya no conoce más preocupaciones terrenales.

Un mayor grado de felicidad sería insoportable para él en la tierra mientras tenga que cumplir todavía con los deberes terrenales y, por lo tanto, está activo en la vida. En el reino espiritual, sin embargo, cae cada barrera entre Yo y Mis criaturas. Entonces se produce una unión dichosa, acompañada de una irradiación luminosa inimaginable, que devuelve al ser a su estado original, en el que podía crear y formar libremente según su voluntad. Y este estado es el objetivo de toda criatura, en que quiero ayudarlo.

Solo podéis alcanzar esta meta a través de una unión íntima Conmigo en el Espíritu y la verdad, y esa es la comunión espiritual por la que debéis esforzaros solo en vuestro corazón, para lo cual no necesitáis signos y costumbres externos, porque este acto de comunión Conmigo es solo la unificación de la chispa divina en vosotros con el Espíritu del Padre desde la eternidad, y esta unión solo puede tener lugar en el corazón, en cualquier lugar y en cualquier momento .... dondequiera el corazón Me desea ardiendo, allí estaré Yo también para casarme con este corazón ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencias del juicio .... La paciencia de Dios ....

B.D. 4818 from 17 de enero 1950, taken from Book No. 55

Por el bien de los pocos que todavía están indecisos, Yo estoy vacilando todavía con Mi apariencia obvia, y os doy la oportunidad en dudar de Mi palabra o dudar del origen divino de la palabra mandada a la tierra. Tengo una paciencia bastante expresa, cuento con los débiles e indecisos, Yo intento hacer posible la salvación de muchos antes del hundimiento y aplico todos los remedios para hacerles cambiar, y por esto estoy retrasando Mi proyecto .... Pero un día el tiempo se acaba, y los hombres ya no tienen que esperar mucho más tiempo, entonces la palabra se cumplirá por la pena indecible de mucha gente, pero para la confirmación de lo que ha sido anunciado. Y no debéis dudar, aunque un día tras otro pase sin que venga el juicio anunciado .... Hoy todavía podéis vivir en medio de los sucesos mundiales con ganas y alegrías, y mañana os puede llenar el susto frente la destrucción a vuestro alrededor, los que siguen viviendo. Hoy todavía reina la tranquilidad por todo y mañana destruye la tormenta más fuerte y todo cae víctima. Podéis creer que Yo Mismo hablo con vosotros, vuestro Dios y creador, vuestro padre desde la eternidad, en cuanto se las pasa desde arriba las proclamaciones; creed que solo pasa, porque estáis aproximados al final y os quiero salvar de modo que reparto a Mi palabra a vosotros. Entender que Yo tenía que elegir a servidores en la tierra, porque os estáis perdiendo la verdad, pero sin la verdad no vais a poder ser benditos. Tomando en serio y creyendo a cada de Mis palabras de esta proclamación que el final está cerca, aunque el mundo os quiere hacer creer otra cosa. Si que voy a dejar pasar todo lo que pasa y no frenaré a Mi adversario en cuanto os quiera captar en sus redes con los anhelos y alegrías del mundo, por esto os mando a Mis servidores, los cuales os advierten y avisan a no perderse al mundo; escuchad les, no os apartéis con malas ganas, pensado en cada de sus palabras para estar preparados, porque el día ya está muy cerca, el cual os va a sacar de vuestra vida tranquila y de la comodidad que estáis buscando todos y que sabéis obtenerla. No es la vida auténtica que estáis llevando, porque el mundo os lleva hacia abajo. Buscad no aturdir o mentir a vosotros mismos, con susto la verdad va a salir a la luz, porque la mentira no se mantiene de pie y con esto no hay aguante de lo que permanece al reino del adversario, el cual huye la verdad y la intenta apartar.

Por esto os advierto otra vez a alejar sin preocupación a Mi palabra o subestimarla. Muy pronto vais a pensar en Mi palabra y reconocerme como Aquel, que reina por la tierra y que guía vuestro destino, Él ha compartido con vosotros palabras de amor que no quisisteis aceptar como palabras del padre, porque la voz del mundo estaba más seductora. Despertad, aquellos que estais durmiendo todavía, y preparaos al día que viene seguramente, como se va a cumplir Mi palabra, porque es la verdad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Plan de Salvación de Dios ....

B.D. 4822 from 21 de enero 1950, taken from Book No. 55

Lo que está decidido en Mi Plan de Salvación, eso tendrá lugar irrevocablemente, porque Mi sabiduría reconoció la necesidad de ello, para llevar a la perfección lo que una vez se convirtió en apóstata de Mí. El tiempo para cada suceso ha sido fijado desde la eternidad, porque la voluntad de lo espiritual también ha sido evidente para Mí desde la eternidad, por lo que también reconocí en qué periodo de tiempo un proceso de desarrollo debe determinarse terminado o perdido, por lo que siempre comienzan nuevas fases de desarrollo, si no se logra ningún resultado. Ya que ahora Me queda claro cuando los humanos fallarán, se ha fijado desde la eternidad cuándo comenzará un nuevo periodo terrenal y terminará el antiguo. Y este punto en el tiempo será respetado porque desviarse de este solo tendría un efecto negativo en lo espiritual y Mi preocupación constante es solo por aquellos seres que está en extrema necesidad debido a su imperfección ....

(23.01.1950) El final de un periodo de la tierra está por lo tanto fijado en términos de tiempo y no puede ser aplazada por la voluntad humana, pero la voluntad humana puede hacer que la manera de un de un final de periodo sea menos doloroso, si está dispuesta de someterse a Mi voluntad, de modo que una destrucción de la vieja tierra afectaría lo espiritual aún atado en las creaciones, mientras que el ser humano, que se esfuerza por vivir según Mi voluntad, podría cosechar la recompensa por ello en un traspaso sin dolor al reino espiritual o también en un traslado repentino a una creación recién creada.

Una voluntad que se someta a Mí no necesita medios educativos tan agudos, y el tiempo del fin de la tierra podría acercarse para los humanos sin ningún horror. Pero el hecho de que se acerque, esto los humanos ya no lo pueden impedirlo a pesar de un posible cambio de voluntad. Porque esto está determinado desde la eternidad. Los hombres pueden deshacerse de la creencia en eso, pero solo en su propio detrimento. Pero si el ser humano es creyente, entonces puede reducir los horrores por sí mismo, incluso si no puede evitarlos por completo por el bien de sus semejantes. Pero tan pronto como se somete a Mi voluntad como individuo, está bajo Mi protección especial, y lo que es completamente rebelde a Mí junto con su señor no puede dañar su alma, aunque también él esté presionado en la tierra.

Pero tal persona creyente es fuerte es fuerte por sí misma porque Mi fuerza fluye a través de él y se siente seguro y protegido bajo Mi protección. A los Míos les informo de Mi eterno Plan de Salvación, les anuncio que el final está cerca, les llamo a la atención sobre las señales del mismo y les doy la promesa de Mi ayuda, de Mi presencia y de Mi venida en la mayor tribulación. Y quien cree en estas Mis Palabras sobrevivirá al tiempo del fin sin daño en su alma; no necesitará temer porque le da la expectativa de Mi ayuda; su fe le da fuerza y gracia para que Me siga fiel y persevera hasta el final ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Finalidad de la creación .... Repetida procreación en la materia ....

B.D. 4823 from 25 de enero 1950, taken from Book No. 55

Un Creador sumamente sabio estaba obrando cuando lo espiritual caído estaba en una distancia extrema de Dios y había cortado cualquier camino de regreso a Él a través del pecado más grave, al despreciar Su poder de amor en arrogancia y ansia de poder. El amor infinito de Dios pensó en medios y caminos para redirigir a Sí Mismo a este espiritual que se había vuelto pecador, y su sabiduría reconoció una manera de tener éxito .... la de caminar a través de toda la creación, a través de formas que tenían que servirse una a otras y así cumplieron el propósito que se les había fijado.

Así que Su amor y sabiduría formaron caparazones exteriores para lo espiritual caído a partir de su fuerza, que debería estimularlo a una actividad de servicio, y estas obras de creación estaban destinadas a producir un desarrollo gradual ascendente, en el que lo espiritual en cierto modo podía servir en el estado de obligación y, por lo tanto, la distancia de Dios disminuyo más y más. Estas formas, es decir, las obras divinas de la creación, son tan diversas que pueden albergar cualquier espiritual inmaduro, es decir, a través de su natural devenir y desaparecer también pueden absorber las más diversas esencias espirituales y liberarlas nuevamente hasta que estas esencias haya logrado un cierto grado de madurez.

El divino Creador vio todas las posibilidades de un proceso de maduración, y por eso también la creación es tan diversa e incluye obras de creación en todos los grados de madurez, pero es sólo evidente a Él que éxito puede registrar lo espiritual, sólo Él sabe las muchas estaciones por las que tiene que pasar, hasta llegar a la etapa del libre albedrío como ser humano. Él determina la duración de cada creación, Él determina la actividad de cada obra, y sólo Él reconoce el grado de madurez, que luego permite la encarnación como ser humano.

Pero también vio los éxitos negativos, vio lo espiritual, que estaba casi en Su vecindad, hundiéndose de nuevo en las profundidades, porque disponía del libre albedrío, lo cual es respetado por Dios y del que vuelve a abusar el ser .... Sus creaciones dan testimonio de una sabiduría insuperable, por lo tanto hay que andar caminos de desarrollo, que podrían garantizar un éxito seguro, pero Él deja al ser humano la más plena libertad, Él no lo obliga a reconocerlo y someterse a Él, pero como Él tampoco deja al ser completamente a Su oponente, sino que constantemente trata de ayudarlo a levantarse para que llegue a ser feliz.

El amor infinito y la insuperable sabiduría de Dios reconocen y ciertamente crean todas las posibilidades para la perfección de lo espiritual, pero el libre albedrío es decisivo, si el desarrollo ascendente en la etapa como ser humano siga adelante o que lo espiritual permanezca en resistencia y se vuelva a hundirse en las profundidades y el curso de desarrollo tiene que comenzar de nuevo. (26.01.1950) La repetida procreación en la materia sólida sólo tiene lugar cuando un periodo de creación ha llegado a su fin, es decir, cuando todas las creaciones sueltan lo espiritual, y serán disueltas para este propósito por la voluntad de Dios, lo que significa la destrucción de la obra de creación, donde comenzó el desarrollo ascendente.

La sabiduría y el amor de Dios permiten que surjan nuevas creaciones, que nuevamente son adecuadas debido al propósito que se les ha asignado, para ayudar a lo espiritual atado en ellas para el desarrollo ascendente. Entonces continua el curso interrumpido del desarrollo nuevamente con el mismo propósito, la etapa del libre albedrío como ser humano, donde puede tener lugar la perfección o la renovada recaída, porque el amor de Dios se acerca nuevamente al ser y también puede ser aceptado o rechazado nuevamente.

Ante Dios, mil años son como un día, y Él cuida de los seres con infinita longanimidad y paciencia, y cuando son necesarias innumerables fases de desarrollo, si un ser persiste particularmente obstinado en resistirle .... Una y otra vez Él le da nuevas oportunidades hasta que finalmente haya alcanzado su objetivo, hasta que haya encontrado el camino de regreso a Aquel de Quien una vez surgió ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Quien no abandona a Dios, Él tampoco lo abandona ....

B.D. 4824 from 28 de enero 1950, taken from Book No. 55

No Me abandonéis, si no queréis ser abandonados por Mí, porque él que se va de Mí, no lo detendré, pero entonces su camino ya no es el Mío, se desvía de Mí y termina en la soledad. Sólo quien permanece Conmigo tendrá, cuyo meta es segura .... es la vida eterna .... Pero ¿de qué os sirve la vida en la tierra si andáis sin Mí .... Ella ciertamente puede ofreceros alegrías terrenales, puede ser una vida de acuerdo a vuestros deseos, podéis tener todo lo que deseáis, pero si la vivís sin Mí, entonces alguien más tomará Mi lugar, entonces alguien irá constantemente a vuestro lado, que nunca os dejará y que os empujará en un camino que ciertamente parece ser extremadamente atractivo, pero que os lleva a las tinieblas. Y las tinieblas son vuestra recompensa si Me abandonéis a Mí ....

Yo os amo también, pero no os retendré si queréis separaros de Mí, porque lo que os pido es sólo vuestro amor, que Me debéis dar por vuestra propia voluntad. Pero entonces verdaderamente encontraréis el más profundo amor recíproco y este también os hará felices en la tierra. Pero si os separáis de Mí, entonces eso también es vuestro libre albedrío, y Yo no lo os impediré, aunque sé que no es para vuestro beneficio. La verdadera vida sólo puede ser Conmigo, la verdadera vida sólo os la puede dar Mi amor.

Si, pues, vivís en la tierra sin Mí, entonces en verdad estáis muertos: es solo una vida aparente la que lleváis, a la que Mi adversario os ayuda; él os finge la vida, pero en verdad estáis muertos, porque solo Yo soy la vida, y solo Yo puedo daros la vida, porque solo Yo entrego la verdadera fuerza de la vida, que solo requiere amor por Mí para poder ser recibido. Pero quien Me ama, no Me deja, y también Yo nunca lo dejaré. Quien Me elige como su compañero, su fuerza ciertamente no flaqueará, porque la vida brota de Mí y hacia aquel que camina Conmigo porque Me ama ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La falta de fe y los demonios en los últimos tiempos .... Lucha de fe .... Venida del Señor ....

B.D. 4825 from 29 de enero 1950, taken from Book No. 55

La falta de fe tendrá un efecto aterrador en el último tiempo antes del fin, donde uno solo persigue ganancias terrenales y nunca pensará en un Dios. Entonces los hombres se engañarán unos a otros y tratarán de aprovecharse unos de otros, desarrollarán todos los malos instintos por el bien de la materia; no tendrán conciencia de perjudicar a su prójimo, si ellos mismos tan solo tienen una ventaja de eso. Se esfuerzan por aumentar sus bienes y todo pensamiento estará dirigido hacia eso ....

Pero se olvidan de Dios, no creen en Él y no Le temen, y tampoco creen en una futura responsabilidad y castigo por sus pecados y por la tanto siguen pecando sin vacilación y temor ante un juez. Terrenalmente están bien posicionados porque están apoyados por el oponente de Dios que los empuja a una codicia cada vez más mayor por los bienes materiales. Donde falta la fe en Dios, allí tiene un gran poder, por eso la falta de fe es sumamente amenazante para los humanos, porque van hacia la perdición. Donde falta la fe, tampoco hay amor, que es lo único que podría revivificar la fe.

Donde falta el amor, los humanos están ciegos en espíritu, no saben nada y lo que saben está mal. Las tinieblas se han extendido sobre la humanidad y la tierra se acerca a su fin .... Desde un punto de vista terrenal no hay penurias, los hombres viven en las prosperidad, aparte de unos pocos que todavía están firmes en su fe y son atacados por ellos. Ciertamente se le concede una suerte dura por un corto tiempo, pero reconocen en la prosperidad de los semejantes que están sin fe, la señal más inequívoca del fin, porque eso se le fue predicho, para que resistan en esta necesidad, que la fe en Dios les gana ....

Cuando haya llegado el momento en que Satanás gobierne obviamente, entones el final tampoco está lejos, porque también se ha anunciado que al final el mundo estará lleno de demonios, y los humanos que no creen también se comportarán como demonios, y declararán pues, una guerra amarga a los creyentes. Pero entonces la venida del Señor tampoco está lejos, entonces cada día puede traer el final porque el Señor vendrá cuando la necesidad es tan grande que los creyentes crean que están abatidos .... cuando Satanás cree haber ganado su juego, cuando la incredulidad va aumentando de tal manera que los creyentes tienen que temer por sus vidas.

Entonces es Salvador vendrá de lo alto, como se anunció .... Vendrá en las nubes y llevará a los Suyos al reino de la paz y llevará a cabo un juicio final en la tierra. Entonces ha llegado el fin, donde Satanás será encadenado y con él todos los que estaban obedientes a él .... Y nacerá una nueva tierra, habitada solo por personas profundamente creyentes, personas que permanecen fieles a Dios en la última lucha de fe y ahora reciben su recompensa .... una vida en el paraíso en la tierra nueva ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acontecimientos extraordinarios son señales del fin cercano ....

B.D. 4829 from 4 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Todo apunta al final, y si vosotros humanos prestáis mucha atención a los acontecimiento que os rodean, también reconoceréis que Yo os hablo a través de estos, que también a través de estos quiero señalaros al final y vuestra misión especial, ser líder en la última lucha de fe. Quiero fortalecer vuestra fe a través de Mi Palabra, pero también quiero ayudar a vuestros semejantes a creer, que no pueden encontrarla o son demasiado débiles para poder representarla. Quiero hablaros a todos de todas las formas imaginables para que no fracasáis en la última lucha en esta tierra.

Sin embargo, siempre tengo en cuenta que vivís en un mundo extremadamente material, que tenéis poca conexión con el reino de donde proviene la verdad, y que para vosotros es mucho más difícil creer porque ya no Me lleváis lo suficiente vivo en vuestro corazón porque estáis demasiado lejos de la figura de Jesucristo y, por tanto, solo podéis recibir poca fuerza porque no creéis. No aceptáis la verdad transmitida desde el reino espiritual; no creéis a los maestros que son Mis siervos. Pero a pesar de todo no quiero dejaros caer y sigo acercándome a vosotros con referencias al final, con imágenes de videntes que se hacen públicos, con profecías de profetas que también son escuchadas por los que quieren saber poco sobre el final y el juicio final.

También sé de la lucha de muchas personas por la fe, y también a ellas quisiera dar una señal, que, sin embargo, no debería obligarlas a creer. Quiero que sospechen y hacerlas pensativas, sólo apunto a eso con fenómenos extraordinarios del fin del tiempo, porque tan pronto como piensen seriamente, entonces puedo acercarme a ellos en forma de Mi Palabra y enseñarles con la verdad. Sólo entonces están abiertas a Mi Palabra, cuando se les acerca como una aparente obra de Mi parte a través del Espíritu. Porque solo Yo puedo darles la pura verdad a través de Mi Palabra. Y solo a través de la Palabra de lo alto se les puede probar lo que de otro modo le es increíble, lo que tampoco se prueba con la señal misma, porque tal cosa solo habla al intelecto, pero no al corazón de la persona.

Vosotros humanos debéis saber siempre que estáis en los últimos tiempos, que aumentarán las señales que ya no se pueden explicar en términos terrenales y que os señalarán claramente a otro mundo .... Quien las reconozca como tales obtendrá bendiciones de ello, pero el que también las ignore tendrá que temer el fin último, porque traerá su ruina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reconocimiento ante el mundo. Pronunciar el Nombre Jesús

B.D. 4831 from 6 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Profesad a Mí y, cuando se os exige a reconocer vuestra posición ante vuestra fe y ante Mí, no vaciléis en pronunciar mi Nombre abiertamente. Porque el reconocimiento con el corazón me atrae a Mí mismo a vuestro lado, y entonces perderéis todo miedo y podréis hablar francamente y sin temor sobre cosas de la fe, sobre mi Doctrina y el Efecto que Yo surto en vosotros y en vuestro interior - y eso en todo el futuro.

Entonces derrumbáis una muralla –la muralla del silencio– detrás de la cual puede ocultarse mucho, por lo que esta es apropiada para encubrir la Verdad. Hablad sin temor, sea donde fuere, porque Yo mismo os llevo allí donde os exigirán que me profeséis. Ya no pasará mucho tiempo y el mundo se burlará de vosotros los que todavía creáis en Dios, en una Vida después de la muerte. Porque los hombres mundanos apostatan cada vez más porque todo lo que no les resulta visible o palpable lo toman por irreal...

De modo que se forma una enemistad evidente entre estos hombres mundanos y los fieles que por ser continuo objetivo apenas pueden protegerse contra hostilidades. Pero que todo esto no os preocupe porque así debe suceder, porque ya ha transcurrido el plazo en que se produce una separación entre los Míos y los seguidores de mi adversario que son esclavos suyos, y él procura a sofocar toda fe en Mí.

Pero sabed que Yo mismo estoy con vosotros, en el Espíritu y también visiblemente - donde esto sea necesario. Y sabed que vosotros sois mucho más fuertes que aquellos aunque numéricamente sean más que vosotros. Porque mientras Yo luche a vuestro lado, nunca podrán ganaros - sólo que debéis dar la cara por Mí, para que el enemigo se entere de Quien os abastece con Fuerza porque será manifiesto que recibís Ayuda extraordinaria.

De modo que si os asedian, ¡pronunciad mi Nombre con plena fe, oponeos a los atacantes con mi Nombre, llamadme con el corazón y la boca, y no temed poder mundano alguno! Y todos que tengan una buena voluntad –los que quieren ser Míos– Yo les abasteceré Fuerza, tal como lo he prometido.

En el Nombre de vuestro Redentor divino tenéis un Arma que verdaderamente no puede ser superada, porque el que en la etapa final alimenta la fe en Mí, él posee todo mi Amor... Y el que me profesa ante el mundo, él también me demuestra su fe inquebrantable, con lo que de él me preocuparé con ventajas.

Pronto se os obligará que os descubráis o que apostatéis. Entonces no tengáis miedo del poder mundano sino recordad solamente mis Palabras: «El que me reconoce ante el mundo, a este también Yo le reconoceré ante mi Padre».

Se os obligará a tomar una decisión, o en favor a Jesucristo o en contra de Él. Entonces, con toda alegría, reconocedle ante el mundo porque únicamente mediante Jesús podéis llegar a Mí... Únicamente mediante la fe en su Obra de Redención y su Ayuda podéis acercaros a Mí, al Padre, cuyo Amor quiere unirse con todos, tal como se ha unido con Jesús, Él que mediante su gran Amor ha redimido el mundo del pecado...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Probar el poder de la fe .... Curas milagrosas ....

B.D. 4832 from 7 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Tenéis que probar el poder de la fe para que también podáis representar la verdad de Mi Palabra al mundo. Tan pronto como vosotros mismos estéis en una fe viva, tan pronto como sepáis que escucho cada oración que Me es enviada con plena confianza, podéis pedirme lo que queráis; vuestra fe misma os garantiza el cumplimiento. El pedido debe surgir de un corazón amoroso, por lo que pidáis debe servir al bien del prójimo, debe basarse en el amor por él y nunca debe surgir del amor propio.

Haced cada prueba de fe .... Donde se necesite vuestra ayuda, allí concededla, y lo que podáis hacer por vuestra cuenta, decídmelo y pedid la fuerza necesaria para eso. Sabed que nunca os la negaré si sólo creéis y queréis obrar en amor. El amor puro y desinteresado debe incitaros a ayudar, que deseáis brindar, entonces estaréis llenos de fuerza y ya no dudaréis del éxito de lo que de otro modo sería imposible para vosotros como solo humano.

Cada duda, cada timidez, cada inhibición es el resultado de una fe demasiado débil. Entonces no puedo cumplir vuestra oración, de lo contrario sería infiel a Mí Mismo, Que he hecho depender el cumplimiento de una fe fuerte. El poder debe emanar de vosotros mismos para que los demás seres humanos reconozcan de lo que es capaz una fe fuerte. La fe puede mover montañas .... Pero tal fe ya no se encuentra entre vosotros los humanos, y es por eso que estas Palabras os parecen una forma de hablar. Pero podéis hacer la pruebe en cualquier momento si Me dejáis estar presente en vosotros a través del amor, que entonces también hace fuerte e inquebrantable la fe a través de su poder.

Cuando Me sentís a Mí Mismo en vosotros ya no os cabrá la menor duda del resultado favorable, y entonces obráis Conmigo y nada os puede salir mal. Cada acto probablemente contará entonces como un milagro ante los ojos del mundo, pero es solo el resultado natural de una unión íntima Conmigo, Quien ahora también os convierte en receptores de poder de una medida ilimitada. Cread y poned a prueba vuestra fe y demostrad a vuestros semejantes el poder de la fe .... no para obrar milagros, sino en la caridad misericordiosa debéis usar esta fuerza de la fe, que verdaderamente os dejará ser poderosos, porque soy Yo, a Quien ahora iniciéis a la expresión de fuerza y Que nunca jamás deja que una fuerte fe se desvanezca.

Las personas que demandan ayuda se acercarán a vosotros, no rechazáis sus pedidos, ayudadlos imponiéndoles las manos en Mi nombre. Así, los ayudáis también a tener una fe firme y enseñadles que la fe sólo cobra viva a través del amor. Pongo Mi gran esperanza en vosotros, Mis discípulos de los últimos días, para ganar todavía almas que encuentren todavía el camino de regreso a la fe, por el bien de la fe que tenéis y que les prueba Mi existencia. Ayudad a estas almas porque podéis hacerlo si tan sólo os conectáis íntimamente Conmigo para recibir de Mi un poder que os capacitará para conseguir cualquier cosa .... Probad por vosotros mismos el poder de la fe y podréis obrar en beneficio de los semejantes por Mí y Mi reino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voz de la conciencia .... Mandamiento del amor .... Conocimiento ....

B.D. 4833 from 8 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Lo que necesitáis en la tierra para alcanzar el objetivo os lo daré en abundancia, para que la maduración de vuestra alma no sea imposible. Pero desde la eternidad Yo también sé la medida de gracia que cada individuo usa .... Por lo tanto, también sé que medios le son útiles y cómo responde a ellos. Por eso también existen los diversos destinos de la vida, que son todos caminos hacia la meta, a la perfección final cuando el hombre la pisa y se esfuerza hacia arriba. La vida en la tierra consiste en una actividad diferente para cada uno que le trae éxitos o fracasos.

Las más diversas profesiones dan lugar personas ambiciosas, empeñadas en el éxito terrenal, que, por lo tanto, también imponen diferentes exigencias a la vida correspondiente a sus éxitos, que, sin embargo, están mayoritariamente relacionadas con el bienestar del cuerpo. Sin embargo, este esfuerzo terrenal no le trae ningún desarrollo espiritual ascendente, por lo que este es completamente independiente de las condiciones de vida y la capacidad de una persona. Para progresar espiritualmente, sólo se necesita una forma de vida de acuerdo con Mi voluntad, cada hombre puede llevar esta forma de vida, sea pobre o rico, sea alto o bajo, sea joven o viejo, sea inteligente o limitado en sus conocimientos.

He puesto una advertencia en el corazón de los hombres para que todos sepan por sí mismos lo que es bueno y lo que es malo, porque saben exactamente cómo les afecta a cada acción. Quien hace caso a esta advertencia, es decir, quien escucha la voz de su conciencia, también va por el camino correcto que conduce a la meta. Pero la voz de la conciencia se forma primero a través de la educación, a través de la instrucción, a través de la absorción de Mi Palabra, en fin, a través del conocimiento que se imparte a cada uno de vosotros a través del Evangelio, que se os anuncia a través de la Palabra y la Escritura.

Este Evangelio os anuncia Mi voluntad, que se reúne en un solo mandamiento: Amar a Dios sobre todo y a vuestro prójimo como vosotros mismos. Quien cumple este mandamiento vive en Mi orden, y su ascenso espiritual es seguro para él. También puede estar sin un conocimiento más profundo, entonces su alma aún madurará .... Pero también puede recibir conocimiento de Mí .... Los hombres serán considerados como desean hacer uso de la gracia que les ha sido dada .... Él que quiera dar mucho, mucho recibirá; Pero quien solo vive para sí mismo, pero esto en Mi orden eterno, también podrá ser ignorante en la tierra, pero no está vacío de bienes espirituales, porque estará en la luz más brillante, así que será sabio y lleno de fuerza, tan pronto como se despoja de su caparazón corporal.

Para llegar a ser perfecto en la tierra no se requiere ningún conocimiento especial, sino sólo la voluntad de amor al prójimo desinteresado, y todo hombre puede reunir esta que se esfuerza por más, que escucha la advertencia en el corazón, que cumple Mi voluntad, porque siente que solo Me agrada cuando es bueno con sus semejantes por su propia voluntad, cuando Me muestra a Mí y a su prójimo el amor que Yo le exijo y por eso he dado a los hombres el mandamiento más importante, el mandamiento del amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El matrimonio correcto valido ante Dios ....

B.D. 4834 from 10 de febrero 1950, taken from Book No. 55

La bendición de Dios es absolutamente necesaria para la unión matrimonial, de lo contrario un matrimonio se considera concluido en la tierra, pero no en el cielo. Lo que se une en la tierra en la incredulidad en el Creador y Sustentador de todas las cosas, en el Dios y Padre desde la eternidad, no puede reclamar la bendición de Dios. No reconoce a Dios, y por lo tanto Dios tampoco reconoce una alianza, aunque esté legalmente concluida en la tierra, es decir, todas las formalidades requeridas para un matrimonio están satisfechas. Sólo cuando ambos se acercan a Dios con la petición de bendecir su alianza, cuando ambos reconocen a Dios como su Señor, hacia Quien se esfuerzan en el amor, pueden también seguros de Su bendición, porque Dios está presente donde se Le desea, en cierto modo es testigo de una alianza basada en el amor mutuo ....

Y por eso es comprensible que sólo unos pocos matrimonios puedan prender considerandos como celebrados ante Dios, porque ni siquiera un acto eclesiástico reemplaza el cumplimiento de las condiciones establecidas por Dios. Porque un acto eclesiástico también se puede realizar sobre personas que se unen sin amor en aras de ventajas terrenales, para las cuales Dios nunca da Su bendición. El matrimonio es una institución sagrada hecha por Dios para la procreación de la raza humana, así como la maduración mutua de las almas entregadas unas a otras en el amor.

El matrimonio, sin embargo, no debe verse como una conexión comercial para poder satisfacer el instinto o lograr ventajas terrenales. El matrimonio tampoco es un estado que pueda romperse o cambiarse a voluntad. Lo que está legalmente conectado ante Dios, es decir, para lo cual se solicitó la bendición de Dios en voluntad concordante, permanece conectado ante Dios por la eternidad y solo puede ser liberado en la tierra a través de la muerte y experimentar una separación temporal. Pero la mayoría de tales cónyuges también se unen en el reino espiritual y se esfuerzan juntos hacia arriba. La unión de almas espiritualmente afines tanto en la tierra como en el más allá es la mayor felicidad y meta, y lo que una vez estuvo conectado a través del amor también permanece conectado por toda la eternidad.

Pero tales matrimonios verdaderamente celebrados ante Dios rara vez se encuentren .... Y es por eso que la felicidad profunda y el acuerdo espiritual se encuentren tan raramente en la tierra, porque las personas en su carácter impulsivo no prestan atención a eso, sino que se conforman con una simpatía puramente física, que, sin embargo, nunca puede llamarse un amor profundo y nunca dura. Sólo aquellos que sinceramente piden la bendición de Dios entran en un verdadero matrimonio que es válido ante Dios, y las almas viven en armonía hasta su muerte física y también en la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Deidad esencial ....

B.D. 4835 from 12 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Vosotros hombres estáis tratando de haceros una idea de Mí como el ser más perfecto, como el Espíritu más grande del infinito, pero nunca podréis sondear Mi Ser como hombres en la tierra. Vosotros sólo conocéis lo limitado, porque vosotros mismos sois seres imperfectos que están atados a una forma, y por lo tanto también os imagináis el Ser supremo como una forma, probablemente en una medida diferente, luminosa y poderosa .... No os podéis imaginar que no hay limitaciones para Mí, lleno todo el universo y sigo siendo una sola Entidad .... Y lo que no podéis imaginar no lo queréis aceptar como verdad.

Yo lleno todo el universo con poder, que una Entidad debe tener como su fuente original, porque el poder tiene un efecto constructivo, es decir, al reconocer su efecto, se aplica al surgimiento y mantenimiento de cualquier obra de creación, ya sea espiritual o terrenalmente visible. Por lo tanto, cualquier poder debe ser guiado con sabiduría, de lo contrario se desplegaría elementalmente y causaría el mayor daño. Así que la fuente original del poder debe ser una Entidad pensante cuya sabiduría conoce cada efecto y por lo tanto asigna a cada obra de creación su propósito, lo cual no se puede esperar de una sola fuerza. Debéis creer en este Ser dentro de Mí, de lo contrario no puedo hablaros porque no escucháis Mi voz.

Mi amor por vosotros hombres es infinitamente grande, y quisiera revelarme a vosotros en todo Mi Ser, pero no podríais captarlo, y por eso siempre solo tendréis que reconocerme velado y creer que una Entidad quiere darse a conocer a vosotros, si siempre lo queréis, pero lo que no podéis suponer de una fuerza. Si Me habláis como un ser en la tierra, entonces el ser más poderoso en el universo se inclinará hacia vosotros .... Os escuchará y os dará una respuesta .... Como vosotros tiene mente y libre albedrío, pero en una medida inimaginable para vosotros.

Pero no necesito una forma para ocultar Mi fuerza, sino que por vosotros tomé la forma que os es imaginable como el hombre Jesucristo, porque toda Mi creación, porque toda la creación tiene la misma forma y Yo por lo tanto, oculté en esta forma de un hombre toda la abundancia de Mi Deidad, así como toda la creación también Me oculta, así que estoy en todas partes porque soy un ser ilimitado que puede estar en todas partes y también obra en todas partes. Sin embargo, solo un Ser puede inclinarse hacia vosotros y solo un Ser puede cumplir lo que pidáis ....Vosotros como seres mismos, solo podéis esforzaros por un Ser, debido a Su perfección, mientras que luchar por un poder sería una tontería y eliminaría cualquier asistencia de Mí.

Pero solo cuando se Me llama como el ser más alto, considero a las personas, de lo contrario, no tienen una fe real en Mí y, por lo tanto, tampoco pueden esperar ninguna ayuda de Mí. Nunca podréis sondear Mi naturaleza mientras estéis en la tierra, pero tenéis que creer en una Deidad esencial, porque solo a través de esta creencia podéis penetrar también en ese misterio, aunque sólo sea en el estado de perfección, que vosotros también solo podéis alcanzar con Mi apoyo, el cual tenéis que pedir, a lo que, por lo tanto, la creencia en Mí como Entidad pertenece irrevocablemente y, por lo tanto, solo podéis llegar a ser felices a través de esta creencia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Muerte espiritual .... Nuevo destierro en la materia ....

B.D. 4836 from 12 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Realmente es mejor para vosotros soportar la muerte corporal que sucumbir a la muerte espiritual al final, de la cual solo habrá un despertar después de un tiempo infinitamente largo. Podéis cambiar la vida física por una vida en el reino espiritual, e incluso, aún no habéis alcanzado el grado de luz, todavía tenéis la oportunidad de entrar al reino de la luz desde las tinieblas, mientras que la muerte espiritual significa que se os ha quitado la posibilidad de poder madurar en otro mundo. Sucumbir a la muerte espiritual significa un nuevo destierra en la materia sólida, un regreso al estado que fue vuestra suerte hace eternidades que habíais superado hace mucho tiempo cuando se os permitió encarnaros como seres humanos en la tierra.

Dejad que os quiten vuestra vida terrenal y no os temáis porque sólo el cuerpo es lo que vuestros enemigos pueden matar, pero el alma sigue viva porque es algo espiritual que los hombres no pueden matar, especialmente, cuando los hombres tratan de quitaros la vida porque sois creyentes y no queréis renunciar a vuestra fe. Entonces todo temor debería alejarse de vosotros, entonces solo debéis considerar que Aquel. Que os dio la vida es Señor sobre la vida y la muerte .... así que Él no permite que os suceda nada más que lo que es bueno para vuestra alma.

Cualquiera que pierda su vida por causa de la fe puede entregarla tranquilamente, porque su alma será llevada al reino de la luz, donde vivirá para siempre en felicidad. Pero ¡ay de aquellos que tratan de salvar sus vidas y niegan a Dios .... Todavía se les concede un breve tiempo, donde pueden rendir homenaje al mundo y prueban su lealtad a Satanás. Pero entonces la muerte los alcanza irremediablemente de dos maneras .... pierden la vida corporal y han caído víctimas de la muerte espiritual, que es el destino más amargo que vosotros, los humanos, no podéis imaginar ....

Pero constantemente os llegan advertencias y amonestaciones, se os hace consciente del fin, se os hace consciente de la obra de Dios de una manera inusual. Se os indica de la responsabilidad que lleváis por vuestra alma, estáis desconcertados por los acontecimientos del mundo al ver la ruina de los bienes terrenales, es decir, la fugacidad de la materia, y al final todavía experimentaréis cosas que Dios en Su gran amor y misericordia os dará ante vuestros ojos, para que aún podáis cambiar en la última hora .... Pero el fin llegará irrevocablemente y con este el cumplimiento de lo que os es anunciado una y otra vez. Cuidad que vuestras almas vivan, no las dejéis caer en la muerte espiritual de la que no hay rescate por un tiempo infinitamente largo... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Retribución – Expiación .... Orden eterno .... Perdón por medio de Cristo ....

B.D. 4837 from 14 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Hay una retribución para todas las acciones, buenas o malas, en esta tierra, y no podéis pecar con impunidad, al igual que no hacéis buenas obras sin recompensa, pero el miedo al castigo o la perspectiva de la recompensa no deberían determinaros a abstenerse del mal o hacer el bien. Por puro amor al prójimo no debéis hacerle daño, sino ayudarlo, es decir, estar dispuesto a servir, debéis hacer el bien por el bien y aborrecer el mal porque es malo. Así es Mi voluntad y corresponde a Mi orden desde la eternidad; es la ley del reino espiritual y por consiguiente del terrenal de vivir en Mi orden eterno, para por lo tanto ser feliz. Y quien trastorna esta ley del orden, se encuentra en un estado infeliz y será juzgado en consecuencia, es decir, será unido con lo espiritual, que está en contra de Mi voluntad, que se opone a ella, por lo que tampoco respeta Mi orden.

Y podrá reconocer la injusticia allí si quiere, y también tendrá la oportunidad de hacer las cosas bien. Pero esto requiere una voluntad muy fuerte tan pronto como el ser se separa de la tierra, mientras que en la tierra puede llegar más fácilmente a reconocer y expiar su injusticia .... Pero según la justicia divina todo injusticia debe ser expiada, y eso es todo lo que vosotros, los humanos, debéis considerar mientras os quedéis en la tierra. Por eso se os predica constantemente el amor, por eso se os trae el Evangelio, la enseñanza del amor de Cristo, para que reflexionéis, reconozcáis vuestro mal y os esforcéis en expiarlo con buenas obras, para que hagáis un esfuerzo por vivir en el amor, que es y sigue siendo la ley de Mi orden eterna hasta toda la eternidad.

Habrá retribución, y se os llamará felices si ya se os permite expiar en la tierra, porque en el más allá es extremadamente difícil deshacerse de vuestra culpa, tan difícil que necesitáis un tiempo tan increíblemente largo, mientras que en la tierra se os permite refugiaros a Aquel, Que murió por vuestra culpa del pecado .... Pero esto incluye siempre reconocer vuestra culpa y la voluntad de libraros de ella mediante la justa expiación o la ayuda de Jesucristo, a Quien debéis llamar para el perdón de vuestra culpa, que sin embargo, requiere que vosotros mismos la detestéis y tengáis una fuerte voluntad de mejoraros y de entrar en la ley de Mi orden eterno ..... de vivir en amor como es Mi voluntad ....

amor

Traducido por Hans-Dieter Heise

Referencia a gran necesidad .... Lucha de fe .... Advertencia ....

B.D. 4838 from 14 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Ya no se os da un largo plazo .... debéis saberlo y vivir el corto tiempo conscientemente de que todavía es un tiempo de gracia para vosotros en el que podéis prepararos y reunir fuerzas para lo que está por venir que recurrirá todas vuestras fuerzas. No os dejéis engañar por la aparente calma y el estado de paz, porque de hoy a mañana cambiará, y veis con horror el comportamiento de las personas de las que estáis a merced.

No querréis aceptar un retorno tan rápido la miseria pasada y seguiréis cono horror los acontecimientos mundiales; pero creedlo que sólo hay una ayuda para vosotros si os volvéis a Aquel, que es el Señor sobre todo, Que puedo tomaros bajo Su protección incluso en la necesidad más grande y a Quien debéis encomendaros, si queréis soportar el difícil tiempo venidero y manteneros firmes en la lucha que tendréis que llevar por la salvación de vuestras almas.

Todavía podéis ganar mucho si usáis el periodo de descanso para fortalecer vuestra fe, aceptar la Palabra de Dios y acumular riqueza espiritual .... pero más rápido de lo que pensáis vendrá sobre vosotros la gran necesidad, que amenaza con abrumaros si no pedís la fuerza de arriba, para lo cual debéis ser fuertes en la fe para poder orar en espíritu y en verdad. Siempre tenéis la posibilidad de poneros en contacto con Dios, y debéis aprovecharla antes de que sea demasiado tarde, porque tan pronto como os venga el problema, difícilmente podéis captar los pensamientos correctos.

Por tanto, mirad todavía hacia arriba, llamad aún a Aquel, Que os escuchará en toda necesidad y quiere y puede ayudaros, si solo acudís a Él con plena confianza. Dejaos advertir seriamente, de no olvidaros de Él, para que Él tampoco se olvide de vosotros si lo necesitéis y dependáis de Su ayuda. El tiempo es corto, por lo tanto, aprovechadlo y reunid la fuerza que Dios os imparte a través de Su Palabra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La revelación de Dios a través de Su creación ....

B.D. 4839 from 15 de febrero 1950, taken from Book No. 55

El lenguaje de Dios más claro es Su obra de creación, que testimonio de Él en una medida inusitada, de Su amor, Su sabiduría y de Su poder. Cada obra es la expresión de Su amor, que está destinado a sus criaturas que se encuentran poco antes de llegar a la perfección, a través de las cuales quiere darse a reconocer a ellas. Habla a Sus criaturas a través de todas Sus obras, Él usa un lenguaje tan poderoso que tendría que ser entendido por todos los hombres si no se cierran a Sus revelaciones, que son Sus obras para aquellos. Donde se expresa sabiduría, amor y poder, hay que hablar de una revelación de un Ser, Que es sumamente perfecto y demuestra Su perfección a través de Sus revelaciones.

La creación es la mayor revelación de Dios que no puede ser superada. Sin embargo, hay personas que ignoran ciegamente todo lo que les rodea; que tampoco prestan más atención a los milagros de la creación y a quienes estos no dan motivo de reflexión, que por tanto no quieren y no pueden reconocer al Creador de todas las cosas. A ellos Dios se les revela de una manera diferente para ayudarles a reconocerle a Él Mismo. Se acerca a ellos a través del destino de la vida, que demuestra claramente la intervención de un poder superior, pero sólo entonces si el ser humano quiere reconocer.

Cualquier revelación de Dios es incomprensible para el que no quiere, el que no quiere es ciego y sordo y no oye nada, incluso si sale a la luz tan claramente. Todavía es inaccesible cuando Dios Mismo Se acerca a él a través de Su Palabra, a través de la mayor prueba de su amor por los hombres, que Le hace expresarse audiblemente a ellos. Y Su Palabra da testimonio de Sí Mismo, Su Palabra es la señal de la comunicación directa entre Dios y los hombres que quieren aceptar Su Palabra .... Su Palabra es la revelación directa de Sí Mismo, pues solo un ser que existe puede pronunciarse para que se puede escuchar; solo un ser que quiere ser reconocido se da a conocer a través de la palabra y así prueba tanto su naturaleza como el grado de su perfección.

(16.02.1950) Se acerca a los hombres de tal manera que puedan reconocer su propia descendencia, que tengan que sentir que es el mismo Ser que ellos mismos, solo que en un grado de perfección que les falta, y alcanzar ese es su objetivo en la tierra. Él se revela a Sus criaturas .... Les habla de las más variadas formas, pero siempre sólo porque quiere que Lo reconozcan como el Padre del universo, como el Creador y Sustentador de todos los seres y también de la materia .... Se les revela como el Creador tanto de lo inmortal como lo transitorio y quiere darles la prueba de que ellos mismos como seres son inmortales y por lo tanto pueden ser verdaderos hijos de su Padre si se adaptan a Él, también en su naturaleza.

Él Se revela a ellos .... Su lenguaje es comprensible para todos con tal de que sólo exista la voluntad de comprenderlo. Su lenguaje está lleno de amor y de sabiduría, ya sea directamente por Su Palabra o por Su creación que ha surgido por Su voluntad, por Su omnipotencia. Es un lenguaje que ningún ser humano puede hablar, porque es insuperable. Los hombres sólo pueden tomar nota de ello y, al reconocerlo, hacerse digno de Su amor; ellos pueden escuchar Su Palabra y así capacitarse para conformarse a Su naturaleza. Entonces ellos también darán testimonio de que son hijos de Dios, entonces habrán respetado Su lenguaje y habrán crecido en conocimiento .... en sabiduría y en amor .... Entonces las revelaciones de Dios se habrán convertido en una bendición para los hombres y han cumplido su propósito ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mandamientos y órdenes eclesiásticas

B.D. 4840 from 16 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Por Mí, no hay para vosotros ninguna clase de prescripciones especiales de como os ajustéis a los reglamentos promulgados por hombres. Todo lo que hagáis en libre albedrío será estimado por Mí, mas todo lo que hagáis por obligación, bien sea por el temor de castigo, o también por costumbre, eso no vale nada ante Mí. Lo que os mandan los hombres, eso que sea también remunerado por los hombres, mas jamás les sea prometido a los hombres una recompensa de Mí, que Yo Mismo no haya prometido.

Yo no puedo aprobar lo que contradice por completo a Mi Voluntad, porque Yo les he dado a los hombres la libre voluntad, la que sin embargo, está acometida por los preceptos humanos promulgados, pues un precepto es hacer violencia, lo que excluye el utilizar de la libre voluntad.

Yo Mismo les he dado a los hombres sólo un Mandamiento: El Mandamiento del amor, que es ley fundalmental, y que tiene que guardarse, y no se contravenga de nuevo contra Mi Orden. El Mandamiento del amor es, no obstante, un precepto que deja la libertad a la voluntad del hombre. No existe ninguna coacción que lo fuerce a obrar en amor; el hombre tampoco es castigado por Mí parte, si él no observa el precepto del amor, sólo él mismo se castiga, porque descuida él , al único medio que significa para él liberación de un estado ligado por sí mismo enteudado.

Yo dí a los hombres el precepto del amor, el que voluntariamente puede ser cumplido o también no ser cumplido. Pero los hombres promulgaron preceptos suplementarios que Yo no puedo aprobar, ni estar de acuerdo, pues no son dados por amor a los semejantes, sino sencillamente medidas fortificantes de la influencia autoritaria, porque del cumplimiento de esos preceptos, se hizo la dependencia a una organización que pretende tomarse para sí el derecho, de ser la iglesia verdadera fundada por Mí, Cristo. Con eso pone ella a los hombres bajo presión, los que ahora están en la creencia de que pecan, en caso de que ellos no guarden esos preceptos, ellos hacen caso ahora exacto de ellos y dirigen por eso toda su atención a esos. Mas con todo eso desatienden Mi precepto del amor.

El amor puede sólo desplegarse en la libertad. Amor y presión están en contradicción uno a otro. Y por eso Yo no puedo reconocer ningún amor hacia Mí, en el cumplimiento de los reglamentos eclesiásticos que son por tradición cumplidos, y esto como credo de fe a la autoridad, la que promulgó esos preceptos. Además esos preceptos tampoco son apropiados y aptos para dejar que el amor a Mí se encienda, porque ellos me representan como a un ser afectado de debilidades humanas, que exige la obediencia, veneración y elógio, donde Yo tan sólo quiero ser amado.

Ante Mis ojos sólo es pecado lo que contraviene el amor a Mí y al prójimo. Como tampoco jamás, los méritos adquiridos de quienes cumplen dichos preceptos eclesiásticos tienen valor ante Mis ojos, los que ellos cumplen por deber. La libre voluntad, que por amor se decida por Mí, y por eso los hombres no necesitan ningún precepto excepto los Míos, que Yo Mismo les dí, en conocimiento de la bendición que nace de su cumplimiento.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Incredulidad frente a los portadores de la Verdad

B.D. 4841 from 17 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Los portadores de la Verdad y representantes de Mis Palabras en la tierra no lograrán convencer a los hombres de la Verdad, de eso que directamente de Mí han recibido a través de la voz interior. Y a los hombres les es desconocido el proceso de recibir Mi Palabra de lo alto, no conocen ni el motivo ni el objetivo de esta intervención, ellos están demasiado lejos de Mí, que no tienen ninguna fe viva y por eso lo cinsideran como algo imposible, lo que es algo extraordinario, porque ellos no están en la relación hacia Mí como debiera ser, y porque son muy escasos los hombres que han entrado en esa relación. Se encuentran frente algo que les es extraño por completo, el saber acerca del obrar del Espíritu en los hombres les falta, y toda explicación sobre ello la rechazan. Son incrédulos y se llaman creyentes.

Sólo unos pocos esporádicos estarán abiertos, y a causa de esos pocos debéis vosotros hablar y defender la Verdad, donde sea siempre posible. Quien la acepta, tendrá grandes bendiciones, quien la rehusa, una vez se arrepentirá amargamente de ello, porque la salvación estuvo próxima a él, pero su voluntad es inversa, y puesto que él es libre, no se le puede llevar la Verdad de otra forma. No obstante, no debéis fatigaros, no os dejéis desconcertar, si tenéis que registrar o anotaros poco éxito. Como portadores de la Verdad, conoceréis también vosotros mismos de qué carecen los hombres y que de ninguna otra forma se los puede uno ganar más que con la enseñanza. Como portadores de la Verdad, conoceréis también el carácter individual de cada uno, sabréis sobre su grado de madurez y correspondiente será el esfuerzo o también que atenuéis vuestros esfuerzos donde no encontréis acogida. En el último tiempo será una lucha por cada alma, vuestra mirada será aguzada, y percibiréis cada ocasión de llevar al buen camino, ayudando a un alma extravíada, y aunque sean pocas las que me traéis a Mí, esas pocas están salvadas, se escapan de la perdición eterna, es decir del tiempo infinitamente largo de una nueva marcha a través de la Creación le queda evitada. Y estas almas os lo agradecerán eternamente. Por tanto sédme fieles obreros en Mi Viña, sédme en la tierra solícitos y celosos representantes, porque Yo a cada uno de vostros os necesito en el tiempo último antes del fin.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Remolino del mundo ....

B.D. 4843 from 20 de febrero 1950, taken from Book No. 55

En el ajetreo y bullicio del mundo, los hombres reprimen cualquier impulso hacia las alturas. Es como un aliento venenoso que hace que los corazones humanos sean incapaces de esforzarse espiritualmente. Ninguna semilla puede crecer, se seca antes de desarrollarse. Porque se enferma por el aliento de peste del mundo. Comprended esto, que vosotros los humanos estáis en un gran peligro de perderos ante el enemigo de vuestra alma, comprended eso, que él usa todos los medios para evitar vuestro crecimiento hacia la luz, que esparce veneno para destruir la buena semilla. Comprended, que las alegrías del mundo son ese veneno del que vuestra alma cae desesperadamente víctima.

En el frenesí del disfrute buscáis vuestra felicidad y arrojáis vuestra alma al desastre. Pagáis vuestro tributo al señor del mundo y vendéis vuestra alma, porque anheláis sus tesoros y solo buscáis el cumplimiento de los deseos y anhelos corporales. Y él no os lo niega, da en abundancia, pero también exige todo por ello, y os gana por completo. Por una recompensa sin valor os entregáis en sus manos. Horas de exuberante alegría de vivir son suficientes para vosotros, y por eso sacrificáis tiempos eternos en la dicha .... Os habéis convertido en sus esclavos, de aquel que os arrastra a la perdición.

Si os acordaríais de Mí, entonces no podríais encontrar placer en el ajetreo y bullicio, os alejaríais de aliento venenoso para no podría tocaros; reconoceríais que el mundo es vuestro enemigo porque es parte de Mi oponente. Pero vuestros pensamientos ya no Me encuentran, están encadenados en la tierra, solo giran alrededor de la lujuria del mundo, alrededor del pecado, que buscáis de velarlo y sin embargo lo estáis amando. Ciertamente podéis engañaros vosotros mismos, pero no a Mí, que Yo veo en vuestros corazones. No os condeno, pero vosotros mismos os alejáis de Mí porque no hay amor en vosotros, excepto el amor propio, que os tira hacia abajo pero no os puede elevar.

Porque si tuvierais amor, entonces no estaríais lejos de Mí, sino que Me buscaríais en todos vuestros caminos. Entonces el mundo no podría irritaros, entonces Mi oponente habría perdido el poder sobre vosotros, y entonces tampoco seguiríais las tentaciones del mundo. Porque a través del amor estaríais también en el conocimiento. Pero en vosotros está oscuro, y solo perseguís el fuego fatuo. Estáis buscando alegrías y al hacerlo encontráis la muerte .... Porque quienquiera que el enemigo de las almas haya ganado una vez, ya no lo entregará, y el desapego de él requiere una gran fuerza de amor, que, sin embargo, rara vez puede ser desarrollado por una persona, que una vez haya caído víctima de él ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El proceso de la segunde Venida de Cristo. Ascensión

B.D. 4847 from 26 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Los hombres que no son firmes en su fe ponen mi segunda Venida –al final del mundo– en duda. Aun así podrían reconocer las fases individuales del tiempo final, y también podrían darse cuenta de mi Presencia - si tan sólo prestasen atención.

“Yo me quedaré con vosotros hasta el fin del mundo”... Tan sólo estas Palabras ya deberían ser suficientes para que podáis formaros una idea correcta acerca de mi segunda Venida.

El hecho que Yo no me encuentro físicamente visible entre vosotros ya debería induciros a interpretar el sentido de mis Palabras espiritualmente: que Yo me encuentro espiritualmente entre los Míos, hasta el fin de la Tierra... Porque para ellos Yo estoy presente a cada hora y en cualquier lugar... y esto desde mi Ascensión al Cielo... Porque Yo había dicho: Yo me quedo entre vosotros... De modo que espiritualmente siempre estaba con los Míos, y me quedaré entre ellos hasta al fin del mundo.

Pero en aquel tiempo Yo anuncié a los seres humanos mi segunda Venida - mi Venida “en las nubes”. De modo que esta segunda Venida había que comprenderla así que los seres humanos podrían verme - igual que mis discípulos podían verme subir al cielo. En el sentido espiritual siempre me hallo entre vosotros, los seres humanos - si os mostráis dignos de mi Presencia.

Yo volveré con un cuerpo aunque este no sea terrenal pero sí, visible para aquellos para los que quiero volver. Yo he anunciado mi segunda Venida, por eso vosotros los seres humanos también podéis esperarla con toda certitud - si tenéis fe en mi Palabra y si formáis parte de aquellos que experimentarán el fin definitivo.

No es sin motivo que os haya dado esta promesa antes de mi ascensión. Porque Yo supuse el estado espiritual de los seres humanos en la época final... Yo también vi la enorme penuria de los fieles que me quieren guardar su fidelidad pero que están intensamente cohibidos... Yo veía su lucha, la lucha más dura que los hombres tienen que sostener por mi Nombre... Yo veía su voluntad y el gran peligro de aguantar en medio de diablos.

Y por eso Yo les prometí ayudarles personalmente con lo que cumpliré cuando haya llegado la hora. Yo mismo vendré a los Míos y les asistiré en la última lucha. De modo que muchos podrán verme porque siempre estaré allí donde la desgracia es extrema - donde los Míos me necesitan...

Ellos me verán como hombre en carne y sangre, pero no alumbrado por una mujer, sino Yo vengo de lo Alto y me visto de una forma visible para vosotros... para que podáis soportarme... Y cada uno que me ve estará penetrado de mi Fuerza y sostendrá la última lucha en la Tierra. Entonces Yo vendré en las nubes para llevar a los Míos a Casa, al Reino de la Paz. Y esta Venida se realizará de manera exactamente opuesta a mi Ascensión: para que Yo pueda resultaros visible, descenderé a la Tierra en Luz radiante –aunque sea cubierto de nubes–, y reuniré a los Míos para salvarlos de extremos apuros y tormentos por parte de los demonios del hampa... y para salvar a los Míos también de la última Obra de destrucción, en que será víctima todo lo que vive en, sobre y encima de la Tierra.

Pero esta Venida en las nubes sólo la verán aquellos que forman parte de los Míos, porque los seguidores de mi adversario no me pueden ver. Aquí se trata de una Venida espiritual - aun así visible de manera terrenal, pero eso precisamente sólo para aquellos que ya han renacido espiritualmente... los que profesan una fe profunda y viva... los que sin dudas aceptan tanto mi continua Presencia hasta al fin del mundo como también mi segunda Venida visible, porque el corazón –la Chispa del Espíritu en el hombre– los enseña, por lo que forman parte de aquellos con los que Yo me quedo hasta el fin del mundo. Ellos tienen fe en que Yo volveré - y Yo no permito que esta fe se desbarate.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El trabajo de los sirvientes de Dios en la última época ....

B.D. 4848 from 28 de febrero 1950, taken from Book No. 55

Vais a reconocerlo en cuanto llegue vuestra época, cuánto tenéis que levantaros para predicar Mi palabra a los que tengan la necesidad. Porque vuestro corazón os lo dirá, os sentiréis empujados a hacerlo a hablar de Mi trabajo extraordinario en vosotros, de Mi palabra de de la aproximación del final, para ayudar a los semejantes que andan por caminos equivocados y que creen en hundirse en la penuria terrestre.

Y os soportaré de cualquier manera .... vais a sentir que estoy muy cerca de vosotros en cuanto hablais por Mi y Mi reino en Mi nombre. Y vais a estar trabajando laboriosamente porque vuestra tarea os hace feliz y la penuria en vuestro alrededor os toca muy poco. Yo trabajo obviamente en Mis sirvientes en tierra, cada uno podrá ver que bendición sale de la unión conmigo mientras tenga ojos abiertos y una mente seria y no se enfrente a Mi.

Quiero ser vuestro compañero en todos vuestros caminos, os quiero guiar por donde haga falta. Porque vuestra tarea solamente será de poca duración y por eso el tiempo debe aprovecharse para ofrecer el reino de Dios a mucha gente. Entonces seguirá una penuria de otra forma .... Una opresión y medidas brutales de parte de poderes terrestres contra todo el mundo que llevan la creencia en Mí, la creencia en Jesucristo y su trabajo de salvación en sus corazones. Entonces cada uno podrá decidir a quién pertenece y la decisión será fácil si ha acogido Mi palabra en su corazón. Entonces pertenece a la multitud y me defenderá aunque no abiertamente, pero confesando ante el mundo que lleva a Mí y Mi nombre.

Hay que repartir mucha cosecha y se tiene que preocupar de que el campo esté bien preparado para recoger la semilla. Y por eso hay que tener mucho trabajo antes para que yo os prepare vuestros asuntos y vuestros caminos para que podáis cumplir con ello mientras estéis de buena voluntad. Os necesito y os preparo para que podéis servirme. Os preparo todos los caminos para vosotros, os pongo en el sitio donde podéis trabajar exitosamente para Mí, os enseño todo lo que haga falta para vuestra tarea, me preocupo por vosotros para que estéis libres de preocupaciones terrenales y os podéis dedicar al servicio para el reino de Dios. Y os hablo a través de vuestro corazón en cuanto llegue el momento para empezar con la tarea de la enseñanza.

Lo que hagáis por Mí y Mi reino teneis que hacerlo de libre albedrío y tiene que dar os felicidad, es decir, debéis que ser penetrados completamente por vuestra tarea de forma de que estáis llenos de ello y por eso sois conducidos desde el interior, del amor a Mí y de vuestro semejante. Mi palabra os tiene que rellenar de una manera que tenéis que ofrecerla a otros y aún más en cuanto llegue la época de la pena, la que fue anunciada por Mí una y otra vez. Entonces Mi palabra alentará la humanidad y entonces vuestra hora habrá llegado a la que os he preparado. Entonces sentiréis Mi mandato en el corazón y cumpliréis laboriosamente lo que os pida. Entonces estaréis trabajando como discípulos de la época final y trabajáis en la salvación de almas equivocadas por amor a Mí y a los semejantes ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Sobrepasarse con el pecado ....

B.D. 4853 from 7 de marzo 1950, taken from Book No. 55

El pecado se va a desbordar, y sin sentido de responsabilidad los hombres van a vivir sus vidas en gozo y pecado, porque Satanás reina en el mundo, y los hombres le obedecen. Y siguen voluntariamente a su influencia, débiles y sin resistencia se someten a sus tentaciones, cumplen con los gozos de sus cuerpos y no tienen remordimientos de nada, el pecado llama, y los hombres se hunden en su pantano. Y se acercan al final .... Aquellos que prestan atención al comportamiento de los hombres saben, qué hora ha llegado, que la tierra ha llegado al momento de su hundimiento y que los hombres se han olvidado de su objetivo de vida en la tierra y que están frente al abismo. Satanás los tiene completamente en sus manos, y no prestan resistencia, le reconocen como su Señor y cumplen con lo que les pide. Los hombres se ahogan en el pecado, van a hundirse en el pecado, porque sus vidas van a terminar en medio de su goce, como está escrito .... Y llamo a los hombres: Algún día tenéis que asumir responsabilidad sobre vuestros pensamientos y acciones y hablas, vais a ser juzgados según vuestra voluntad y vuestros actos. No caéis en el pecado, mantent os puros y huid el malo a que el pecado no sea vuestra perdición, a que no os arrastre al abismo. No permitir amortiguar el reclamante en vosotros, escuchad a la voz del remordimiento que os avisa ante cualquier pensamiento malo y cada acción mala. Escuchad a su voz y seguidle, no pansad fácilmente del pecado, sino pensad en Aquel que os va a juzgar un día, el Justo y que penalizará cualquier pecado, porque pide expiarse. No os dejéis tentar por los encantos del mundo y no cumpláis cada deseo a vuestro cuerpo, porque os llama a la tentación y al pecado. Manteneros puros y pensad que no podéis existir ante Mis ojos si caéis en el pecado en vez de rechazarlo .... Liberados de Satanás que os tenta sino prestais rechazo. El pecado tiene gran poder sobre vosotros, y por esto debéis tener mucho cuidado, porque os vais a caer bajo el poder del adversario, y os estáis alejando de Mi y esto significa vuestra perdición eterna ....

amén

Traducido por Bea Gato

Líderes ciegos .... Evitar la verdad .... Arrogancia ....

B.D. 4854 from 9 de marzo 1950, taken from Book No. 55

Que los hombres son mantenidos en la oscuridad del espíritu es claramente reconocible por el hecho de que los lideres tampoco buscan la luz, sino que se sienten cómodos en la oscuridad y, por lo tanto, no se esfuercen por arrojar luz a los que les han sido confiados. Podrían hacerlo como cualquiera que solo quiere estar en la luz seriamente. Y así los lideres también la oportunidad de despertar el espíritu dentro de ellos, lo que ahora les da la luz más brillante y ahuyenta la oscuridad.

Pero el libre albedrio es necesario para este acto de despertar el espíritu, y esto falta. Y por lo tanto, tanto los ciegos en el espíritu como sus líderes andan a tientas en la oscuridad, y estos últimos son incluso culpables de descuidar su posición real como maestros, si ellos mismos no son lo suficiente serios para la verdad y, por lo tanto, no pueden presentarse como maestro para sus semejantes. Podrían adquirirse fácilmente el reconocimiento perdido si quisieran escuchar lo que requiere de Dios para alcanzar la verdad.

Pero permanecen dentro de sus límites de su conocimiento creados por ellos mismos, se desconectan de cada rayo de luz que quiere pasar este límite, también evitan que los portadores de luz entren y, por lo tanto, son ignorantes por su propia culpa y, sin embargo, están llenos de arrogancia hacia aquellos que están en el conocimiento y la verdad. El hecho de que no llegan a ver la luz es su propio daño, porque un día han de responsabilizarse de cómo se comportaron contra la gracia de Dios, Que quería ayudarlos a llegar al reconocimiento.

Pero aumentan su culpa a través de su comportamiento frente a sus semejantes a quienes deberían servir como guías. También les ocultan la verdad a ellos, que podrían transmitir muy bien si ellos mismos tuvieran la voluntad de la verdad. Porque la voluntad fija también garantizará la transmisión de la verdad, porque Dios ayuda a cada uno a llegar al reconocimiento quién lo anhela. Los hombres están mantenidos en la ignorancia y ellos mismos no se liberan de la violencia que los domina, voluntariamente se inclinan ante las leyes contra las cuales tienen el derecho y el deber de rebelarse porque las leyes no son dados por Dios, pero que se refieren a Su reino.

No son las medidas terrenales promulgadas por los legisladores terrenales lo que impiden a los hombres a reconocer la verdad, pero según sancionado por Dios, se han aprobado leyes que prohíben una búsqueda libre de la verdad en la medida en que los hombres están obligados en creer en las enseñanzas bajo la amenaza de castigos eternos, que toda persona reflexiva tendría que rechazar. Se les ha robado a los hombres la libertad de creencia y, por lo tanto, también se ha bloqueado el camino hacia la verdad. Los hombres pertenecen ciegos en el espíritu siempre que respeten estas leyes, lo que igualmente se ha convertido en un deber.

La obediencia a Dios se predica a los hombres, a Sus leyes, que, sin embargo, no son las leyes de Dios, y por lo tanto, Dios no pide que se obedezca a tales que mantienen a los hombres en la oscuridad del espíritu.

Es por eso que Él seguirá tratando de iluminar a los hombres y enviar portadores de la verdad en sus caminos, y bendecidos aquellos, que los escuchan y se liberan de aquellos que no quieren dar libertad a la voluntad. Bienaventurado es aquel que busca crear luz para sí mismo .... se iluminará en él y podrá ser un líder adecuado para sus semejantes, quienes igualmente llevan el deseo de la verdad dentro de sí y, por lo tanto, se acercan más a Dios que aquellos cuya voluntad está atada por guías ciegos ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La misión para obrar - Última amonestación antes del fin

B.D. 4857 from 12 de marzo 1950, taken from Book No. 55

Tenéis que estar preparados en cada hora para obrar por Mí, así que para eso tenéis la misión de obrar, que sentís en el corazón como dado por Mí. Y lo sentiréis con toda claridad lo que debéis hacer, y sin resistiros interiormente, vosotros mismos estaréis impulsados interiormente en hacer eso, lo que es Mi Voluntad.

Cierto que a vosotros os parece todo natural y espontáneamente dirigido por vosotros, pero siempre soy Yo El que os conduce y Quien pone en vosotros el sentimiento y la impresión para vuestro pensar y obrar, tan pronto como estéis dispuestos en servirme, es decir, en subordinar a Mi Voluntad vuestra voluntad.

El tiempo impele deprisa adelante, pero un cambio de la voluntad no llevará a cabo; la humanidad Me da la vuelta con su cara y la dirige a la materia, siempre cada vez más se aleja de Mí, es agarrada por la fuerza opuesta, y pocos son los que aún se detienen en el camino que lleva hacia abajo, sólo pocos hacen caso de la voz del que los avisa en el desierto de su vida. Porque Yo no dejo sin que se avise a los hombres tan poco tiempo antes del fin, Yo envío frecuentemente amonestadores que les avisan sobre el próximo fin, y los afirman a que dejen de ir a la caza de bienes terrenales, que les anuncian el Juicío y tratan de que dirijan arriba su mirada. Pero, ¿ quién les hace caso? ¿ Quién cree todavía en un Dios, ante El cual tienen que justificarse, quién sabe sobre la verdadera finalidad de la vida en la tierra, y quién cree aún en una vida depués de la muerte?

Su Dios es el mamón, el objetivo de su vida es la posesión material, y en su muerte no piensan, más que como un temido fin inevitable de cada ser. Y si no escuchan a Mis mensajeros, tampoco se les puede hacer concebir la marcha inútil de su vida y de su voluntad completamente invertida, y es imposible una transformación de su modo de pensar.

No obstante, ningún otro medio hay más que el anunciamiento de Mi Evangelio, sólo en forma de desgracias sumamente grandes. Una desgracia que se les anuncia antes a través de Mis mensajeros, para que aprendan a creer si son dóciles. Y para eso os necesito a vosotros, Mis siervos en la tierra, ya ahora y muy especialmenteen en el tiempo que viene, porque a la gran necesidad, pronto le sigue el fin, para que le digáis a los hombres que han de esperar pronto el Juicio final, aunque no lo crean. Siempre tienen que oírlo de nuevo, hasta que observen las señales del tiempo y les llame, la mención del próximo fin, su atención, aunque no estén enseguida convencidos.

Esta es vuestra tarea, para la cual os he formado, para que habléis, donde se os ofrezca la ocasión, para que llevéis vuestro saber a vuestros contemporáneos.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Enseñanzas bajo coacción .... Amor en el libe albedrio ....

B.D. 4859 from 15 de marzo 1950, taken from Book No. 55

Yo no quiero daros un mandamiento, solo quiero aconsejaros lo que debéis hacer por vuestra alma. Porque Mi enseñanza de amor tampoco es un mandamiento, porque el amor tiene que ser practicado en libre albedrio si quiere traeros éxito. Una obra de amor también presupone amor en el corazón humano; la obra solo se puede realizar de forma puramente mecánica y luego se evalúa en consecuencia. Nunca Yo os digo: tenéis que, pero siempre; debéis .... Una compulsión es una ley, cuyo incumplimiento conduce al castigo.

Pero yo no os castigo si transgredáis la ley del amor porque ésta bien es una ley en sí misma, es decir, adaptada a Mi orden eterno, pero Yo como legislador, Que es el amor en Sí Mismo, no os castigo, porque esto contradice Mí amor. Solo puedo advertiros que no viváis sin amor, por eso os aconsejo de formaros al amor vosotros mismos para poder disfrutar la felicidad, que sin el amor nunca podéis sentir. Lo que obedecéis como un mandamiento, sin embargo, no os da la dicha .... De modo que Yo también soy un oponente de cualquier compulsión, ya que la libertad es el derecho del ser que surgió de Mí.

Es cierto que también utilizó la compulsión en la etapa del ser antes de la encarnación, pero esta compulsión surge del amor que no podría reconquistaros de ninguna otra manera, que no podía conseguiros la libertad de otra manera que a través de la compulsión .... pero inconsciente para vosotros. En la etapa humana, sin embargo, sois conscientes de cada estado forzado. Si vuestro libe albedrío es restringido, esto viola Mi orden eterno, ya que yo he os dado el libre albedrío, que podéis y debéis usar según vuestro propio criterio.

Y ahora juzgad por vosotros mismos, quién viola Mi orden eterno .... Juzgad prestando atención dónde la compulsión determina al os hombres a su forma de vida. No puedo aprobar la coacción como medio de la educación espiritual, porque entonces nadie se esforzará por ascender bajo coacción. Entonces, donde la compulsión se usa para el desarrollo espiritual, podréis reconocer la obra anti-divina, y la compulsión está en todas partes donde se amenaza un castigo o se promete una recompensa, porque ambos son medios de presión que deben determinar al ser humano para su forma de vida.

Y la coerción está en todas partes donde se forman organizaciones que buscan atar a sus miembros a través de medidas haciéndolos no libres en sus pensamientos y acciones .... (17.03.1950) La coerción también está ahí donde no se tolera, que los hombres adquieren conocimientos en otros lugares, de modo que investigan libremente por si mismos para llegar a la verdad. Toda falta de libertad de la voluntad humana no corresponde a Mi voluntad, pues por lo que el hombre tendrá que responderse un día presupone también su libertad de voluntad. Dondequiera que la gente es comprometida para su forma de vida, por mandamientos o amenazas de cualquier tipo, allí no está representada Mi voluntad, sino la voluntad del quien es mi oponente y por lo tanto vuestro enemigo, aunque Mi nombre esté en la boca.

Porque de la imperfección de la voluntad surgen innumerables enseñanzas falsas e innumerables ofensas contra Mi voluntad. La voluntad de una persona nunca debe considerarse infaliblemente correctamente dirigida que miles de personas la sigan ciegamente y ellas mismas no utilicen su voluntad o se vean a obligadas a pensar y actuar en contra de su voluntad. Incluso Mi pura enseñanza, que os es proporcionada desde arriba no debe ser transmitida forzosamente a los hombres, sino que deben decidirse libremente a favor o en contra de ella, pero cuanto menos una enseñanza que ya no es tan simple como Yo Mismo la prediqué en la tierra.

A las personas siempre se les debe otorgar el deber y también el derecho de examinar y juzgar el material espiritual que les hayan transmitido sus semejantes. Y si se predica la enseñanza pura, esto debe suceder en amor, y la convicción interior permitirá entonces al maestro encontrar las palabras adecuadas para ganarse a los demás semejantes, pero debe evitarse cualquier coacción. La persona que está dispuesta a creer y Me busca también Me reconoce y puede creer con convicción, entonces también practicará el amor por su propio impulso, pero ya no por deber, sino por amor a Mí, en Quien cree .... La coerción mata al amor, y toda la obra de amor es entonces sólo un ejercicio mecánico que no puede ser valorado por Mí.

Debéis amar .... Porque cada ascenso tiene como condición el amor: pero no seréis forzados, no podéis ser forzados a hacerlo, porque entonces el amor no sería amor .... Considerad esto bien y luego reconoced qué error es la difusión de Mi enseñanza de amor por medio de reglamentos confesionales .... Todo lo que el hombre hace para alcanzar la vida eterna presupone la libertad de voluntad, por lo que no se le puede dar ningún mandamiento, cuyo cumplimiento se obliga con la promesa de una recompensa o la amenaza de un castigo ....

Sólo se le debe instruir acerca de Mi mandamiento de amor, que es el único significativo y de cuyo cumplimiento depende la vida eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Formación de maestros directamente o a través de seres de luz

B.D. 4863 from 23 de marzo 1950, taken from Book No. 55

En la oscuridad, un rayo de luz ciega el ojo al ser humano y le impide reconocer lo que le rodea. Y así, el destello de luz espiritual es primero una luz cegadora para el alma del ser humano que le imposibilita todo reconocimiento, pues el alma está todavía en la oscuridad cuando el primer rayo de luz la toca. Entonces es imposible que comprenda inmediatamente el conocimiento espiritual. Y, por tanto, tiene que ser guiada lentamente a la luminosidad, primero tiene que salir de la oscuridad a la penumbra que luego aumenta en luminosidad para que el ojo del alma pueda acostumbrarse a las imágenes que ahora se le permite recibir. Una persona que es enfrentada repentinamente a una profunda sabiduría no puede captarla y nunca le parecerá como sabiduría, sino que la misma permanecerá incomprensible para ella hasta que sea introducida lentamente en un conocimiento que ya puede llamarse una verdadera luz. Por eso el ser humano también tiene que ser enseñado desde abajo, tiene que ser educado para un conocimiento más profundo de tal manera que siempre reciba más y más sabiduría, pero sólo cuando esté maduro, es decir, receptivo. Y es por eso que sólo los maestros que dominan lo que deben enseñar son admitidos en un ministerio de enseñanza, con el fin de fortalecer al ser humano con el alimento ligero hasta que pueda soportar el alimento pesado, hasta que el conocimiento espiritual se haya vuelto tan comprensible para él que ahora puede ser activo como un maestro el mismo. Por lo tanto, si quiero que la gente tenga buenos maestros, primero debo formar a estos maestros e impartirles el conocimiento que luego deben transmitir a sus alumnos. Así los instruyo Yo mismo o dejo que los instruyan fuerzas de primera que, sin embargo, sólo actúan en Mi nombre porque quiero proporcionarles la dicha de una transmisión de fuerza de Mí, y que nunca jamás hacen ni enseñan otra cosa que Mi voluntad, la cual ellos mismos llevan dentro de sí como su propia voluntad. Porque, comprensiblemente, sólo son admitidos en la actividad docente aquellos seres que tienen el conocimiento, que han alcanzado un alto grado de madurez por ser receptores de luz y fuerza, por lo que también pueden distribuir luz y fuerza. Conozco el grado de madurez de las personas en la tierra, conozco su voluntad, el grado de deseo de la verdad, conozco también sobre el aprovechamiento de los dones de gracia que imparto a una persona; así también vigilo a cada persona de buena voluntad para que no sea atada ilegalmente por Mi adversario. Y así tampoco toleraré que una persona entregada a Mí caiga en manos de Mi adversario, no toleraré que la voluntad de una persona me sea quitada por la fuerza, así como tampoco toleraré que una persona deseosa de la verdad sea instruida erróneamente por fuerzas que carecen de todo conocimiento. Los espíritus inferiores tienen su reino para sí mismos y están atados a él, es decir, no pueden moverse libremente a las zonas donde está la luz y participar en la transmisión del conocimiento espiritual a las personas. Porque los seres de luz reconocen a todos los espíritus, y conocen la madurez y la capacidad de cada uno. También se preocupan por las personas en la tierra y su estado de alma, y en su amor también conceden al ser humano protección contra todo acoso de las fuerzas oscuras en cuanto sus pensamientos y aspiraciones se orienten hacia el reino de la luz y deteste lo malo. Los seres de luz no pasan por alto la más mínima cosa que pueda poner en peligro a las personas terrenales, y así forman un muro alrededor de aquel que me ha profesado a través de su forma de vida y que ahora va a ser introducido en el conocimiento superior por Mí. Y no se permite que ningún poder inferior intervenga para impartir error o distraer a la gente de la verdad pura. Porque Mío es el reino de la luz, así como también gobierno sobre el reino de las tinieblas .... Los seres de luz trabajan en Mi voluntad, y a los que se oponen a Mi voluntad los destierro de Mi vista, y también les niego el acceso a los que se esfuerzan hacia Mí y así me demuestran con su voluntad que me reconocen como Padre ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Paz del alma ....

B.D. 4864 from 26 de marzo 1950, taken from Book No. 55

Danos la paz del alma .... esta sea vuestra oración constante, porque esta paz lleva todo dentro, fe, amor, fuerza y luz. Solo la fe verdadera puede daros la paz, y solo en el amor la encontráis, porque por separados no son lo que deben ser.

Pero si lleváis la paz en vuestro interior, también estáis en el reconocimiento, así que en la luz y desde esta certeza también estáis llenos de fuerza. Aquellos que carecen de paz interior, cuya alma está inconscientemente insatisfecha con lo que posee, pero siente el deseo por el estado de luz que aún echa en falta.

Tal alma, cuando todavía es débil en el amor, se busca una compensación por la falta de luz y se deslumbra fácilmente por el engaño. Ella busca la paz y la consigue injustificadamente porque aún no ha cumplido la condición básica .... la transformación de ella misma al amor. Bien puede encontrar una paz en la que se sienta feliz, pero es más una satisfacción de los sentidos creados por la comprensión humana, pero no la paz divina, que hace que el alma se sienta como un hijo del padre.

La sensación de estar a salvo en los brazos del Padre desata una paz que es lo más bello de lo que se puede anhelar en la tierra. En cuanto se haya establecido una relación verdadera de un hombre con Dios, con su Creador y Padre desde la eternidad, su vida terrenal a pesar de los sucesos que se acercan al hombre desde el exterior. Porque la relación correcta también garantiza una fe verdadera en la ayuda del Padre, y esta firme confianza ya es una señal de paz, que hace feliz al alma. Este hombre es consciente de la presencia de Dios, por lo que no se ve afectado por nada que se le acerque, incluso cuando se ve obligado a hacerse valer terrenal o luchar contra sus enemigos ....

El hombre no perderá la paz del alma. Los poderes divinos le apoyan y le sostienen sí terrenalmente parece que sucumbiría. El mundo ya no puede quitarle la paz del alma, porque es el resultado del vínculo íntimo con Dios mediante la oración y los actos de amor, lo que también le ha traído el reconocimiento de la verdad y, por lo tanto, es un hombre que está en el saber, ya no teme el peligro porque lo reconoce y puede enfrentarse a el con las armas adecuadas. Porque él siempre sabe que no lucha solo, sino con Dios que está constantemente presente para él ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Videntes y profetas del tiempo final

B.D. 4870 from 30 de marzo 1950, taken from Book No. 55

Hay poco entendimiento para encontrar la limpia Verdad dada desde lo Alto, y los seres humanos no reconocen el valor de la Palabra divina. Son tocados por un rayo de luz y huyen otra vez hacia la oscuridad porque no les gusta el resplandor. No desean la Verdad, no creen en una existencia eterna y por eso viven sólo para esta Tierra.

En ese tiempo serán despertados videntes y profetas, que se presentarán como amonestadores y advertidores de los hombres y les anunciarán el fin de la Tierra. Poca fe encontrarán, pero sin embargo alzarán siempre su voz; hablarán, contra la opinión general, sobre el juicio ya próximo, sobre la urgencia de que los humanos cambien su idiosincrasia y su conducta; hablarán sobre el Amor y sobre la Misericordia de Dios, pero también sobre su Justicia, deberán activar el sentimiento de responsabilidad de los hombres y despertarlos del sueño.

Los videntes y los profetas no serán tomados en cuenta en su propio país, nadie querrá escucharles, y estarán enemistados con los representantes del mundo. Esos serán señales de los últimos tiempos antes del fin. Los hombres serán exhortados al retorno, pero cuando el número de los videntes y de los servidores escogidos por Dios sea cada vez mayor, el final estará cerca y el tiempo de la Gracia se habrá acabado.

Entonces se cumplirá lo que ha sido anunciado, los incrédulos se asustarán, los que dudan estarán perplejos y los creyentes se regocijarán porque verán cómo se fortalece su fe al comprobar que es Verdad todo lo que se había vaticinado sobre el fin.

Pero ya será demasiado tarde para el retorno de los incrédulos, puesto que llegará el día del Juicio y nadie podrá ni siquiera hacerse una idea de lo que pasa, porque la Tierra se abrirá y se lo tragará todo.

Sin embargo, una cosa protegerá a los hombres de la ruina: la pura Palabra de Dios, que Él mismo llevará a la Tierra. A quienes reconozcan su Fuerza tampoco les espantarán los últimos días, porque a quien Dios habla, pasará con su Amor y su Poder a través de todas las tribulaciones sin sufrir daño.

Quien acepta la Palabra de Dios en su corazón y en su inteligencia, es invulnerable ante cualquier desgracia de los últimos tiempos; está en la Luz, en una Luz, que nadie podrá apagar nunca; y la Luz rasgará las tinieblas y siempre enviará rayos a la oscuridad y buscará las últimas almas para que no se pierdan.

Aquel que se deje iluminar por tal rayo de Luz, sentirá en su Fuerza también la Verdad y podrá esperar conscientemente el fin. Y el Señor aparecerá en las nubes, juntará a los Suyos y los recogerá de la Tierra antes que sea destruida por su Voluntad y se transforme en tumba de todos aquellos que no reconocieron a Dios y por eso se alejaron de Él, de quienes vivieron sin fe; y la Tierra se los tragará y toda miseria en la Tierra se habrá acabado.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Unión con Dios - El objetivo del ser humano...

B.D. 4871 from 31 de marzo 1950, taken from Book No. 55

Tu meta debe ser la unión con Mí .... ¿Sabes lo que significa ser uno con tu Padre eterno? ¿Para poder crear y modelar como Él en fuerza y sabiduría y estar constantemente activo para lo espiritual aún imperfecto? ¿Y ser bendecido por la eternidad? La vida pasada te parecerá una pesadilla, pero ya no te asustará, sino que sólo te permitirá reconocer el amor del Creador por Sus criaturas, que te llevó a través de interminables etapas de maduración. Y al darte cuenta de lo que ahora eres en el reino de la luz, mirarás lleno de gratitud y amor hacia Mí , que ahora estoy cerca de ti y te preparo una dicha sin medida. Estar unido a Mí significa estar en la perfección, tal y como ustedes fueron creados en el principio, antes de haberse hecho pecadores. Alcanzar esta perfección es el objetivo más elevado del ser humano en la tierra, porque es la condición previa para una vida dichosa en la luz. Y el único medio para lograrlo es el amor, que consume todo lo imperfecto y forma un alma receptiva a la luz y divina que puede absorber Mi emanación y, que si es tocada por ella, siente una dicha indescriptible. La transferencia de Mi amor al ser es el epítome de la dicha y, por tanto, un privilegio del ser perfecto que ya no está separado de Mí, sino que se ha unido completamente a Mí. Pero esta transferencia de fuerza abarca todo lo demás .... conocimiento de la verdad, luz y fuerza, de manera que el ser, por tanto, se mantiene en la sabiduría y utiliza correctamente la fuerza que fluye hacia él, pudiendo así crear en la voluntad de Dios y vivificar lo creado. Así el ser entra en todos los derechos del hijo, no conoce limitaciones, lo sabe todo, y su fuerza le permite obrar según Mi voluntad, que ahora es también su propia voluntad, de modo que toda actividad hace feliz al ser porque es activo para Mí y encuentra la más rica recompensa en Mi amor. El ser anhela Mi amor y Yo satisfago constantemente su anhelo, y su dicha no encuentra límites. La unión conmigo sólo puede lograrse a través del amor, porque el amor es el fuego más eficaz que funde toda la dureza y purifica todo lo impuro y aclara todo lo turbio .... el amor es el disolvente y al mismo tiempo también el aglutinante .... Libera de la presión de la esclavitud, de los grilletes del pecado, y ata el vínculo entre la criatura y Yo, que es indisoluble para toda la eternidad .... Y todo aquel que una vez haya entrado en el vínculo Conmigo, también permanecerá unido a Mí, pues en cuanto Mi fuerza de amor lo ha impregnado una vez, se ha convertido inevitablemente en Mi propiedad, que nunca dejaré a Mi adversario. Quien es capaz de desprenderse de Mi adversario ya ha pasado a Mi posesión y ha demostrado ser Mi hijo, y ahora puede habitar constantemente en la presencia del Padre, que nunca lo desterrará de Su presencia de nuevo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Oración en el Espíritu y en la Verdad

B.D. 4872 from 1 de abril 1950, taken from Book No. 55

Orad en el Espíritu y en la Verdad. Esto pone como previa condición una fe verdadera en Mí, a quien invocáis en la oración para que os ayude. Por consiguiente tenéis que creer, y soy Yo, el que tiene el poder de ayudaros. Y que Mi Amor quiere ayudaros, esa fe firme os deja encontrar también las palabras y los pensamientos justos, por medio de los cuales os ponéis en comunicación Conmigo. Me habláis entonces a Mí desde dentro del corazón, es el justo diálogo Conmigo, pues Me confiáis vuestras preocupaciones y necesidades y esperáis la contestación por medio del hecho. De este modo confiáis en Mí, en que Yo os dé oídos. Si habéis establecido ese estado de confianza en Mi ayuda, no podéis orar de otra manera más que en el Espíritu y en la Verdad y Yo os lo concederé. Mas cómo puede orar un hombre en el espiritu y en la Verdad, que se sierve de palabras aprendidas? ¿ Quien en la comunidad con otros hombres ejecuta largas oraciones, los que no atestiguan ni cordialidad ni devoción porque el corazón no sabe nada de lo que habla la boca. ¿Cómo podéis, vosotros hombres, esperar que Yo tenga complacencia con tales oraciones, que son todo lo demás antes que una invocación llena de confianza del hijo al Padre? Así de fácil y sencillas como las palabras de un niño debe ser vuestra oración, para que Yo pueda estaros presente y experimentéis vosotros Mi Gracia. Quien Me habla así, a ese oígo y le concedo, porque os he dado la promesa, pedíd y se os dará. Llamad y se os abrirá. Mas Yo no tengo agrado alguno en la veneración y culto labial, porque Yo únicamente miro en el corazón, el cual nadie puede ocultar ante Mí. Y donde el corazón está mudo, allí paso de largo y ni Mi Amor ni Mi Omnipotencia da prueba al hombre, de que Yo le haya oído. Yo Me doy la vuelta de aquellos que rezan imperturbablemente. Cuyos pensamientos no están, ni la mínima parte, afectados de lo que expresa la boca. Porque todos los que oran así no Me conocen aún, porque el verdadero reconocimiento de Mi Mismo los dejaría estar mudos y llenos de respeto y veneración, y los haría balbucir con profunda humildad palabras íntimas, efusivas. Las que Yo muy bien comprendo, porque las ha hablado el corazón, el que siempre establece la unión Conmigo y el que siempre Me atraerá.

Sólo raramente se elevan a Mí en lo alto oraciones en el Espíritu y en la Verdad y por eso pocas veces puedo realizar una petición, aunque el que pide y muchos hombres más en la tierra se encuentran en apuros. Sin embargo, Mis hijos verdaderos oran con el corazón, y siempre tendrán éxito por eso, pues una fe verdadera les garantiza el cumplimiento de sus peticiones. Una fe verdadera no la dejo Yo que fracase.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El calvario de Cristo

B.D. 4876 from 8 de abril 1950, taken from Book No. 55

El que quiera seguirme va un camino solitario, no comprendido de los semejantes, lo que también me pasó a Mí a pesar del Amor que les regalé. El que quiera seguirme debe cargarse con su cruz, tal como lo hice Yo, aunque mi eterno Amor no permitirá que la cruz de ningún hombre llegue a pesar tanto como la del Hombre Jesús. Lo debe portar, pero en todo momento puede reducir el peso si invoca mi Ayuda.

Entonces Yo tomo su cruz en mis Hombros y la porto para él, porque junto conmigo todo resulta más fácil... junto conmigo ya no anda abandonado. Siempre le comprendo y comparto todo con él - sufrimientos y alegría; siempre puede andar su camino terrenal en unión silenciosa conmigo. Así su cruz le resultará soportable y con devoción se entregará a su suerte.

Cuando pasé por allí con la crucifixión inminente –teniendo que soportar una pena corporal indescriptible– Yo cargué con la pena del conjunto de toda la humanidad sobre mis hombros. Para todos que un día querían seguirme, Yo fui aquel camino penoso que terminaba con mi muerte en la cruz. Como Hombre sufrí indescriptiblemente, por lo que los sufrimientos de los hombres disminuyeron. Participé en los sufrimientos de toda la humanidad y porté la cruz para ella. Y el que me amaba me seguía. Eran muy pocos –medidos en la totalidad de la humanidad– por los que Yo morí... Sólo había pocos que participaron en mis sufrimientos, pues estos sufrieron conmigo y por Mí. Ellos también portaron su cruz porque me siguieron, porque su amor a Mí hizo que sintieran todos los sufrimientos el doble. Su amor era bálsamo para mis heridas que los hombres crueles me habían causado; pero su amor apoyó mi Voluntad de sufrir para los hombres y para prestarles ayuda mediante mi muerte en la cruz.

Muchos me siguieron en mi camino del calvario, pero sólo muy pocos participaron en mis dolores... Muchos pasan por la Tierra, pero pocos me siguen a Mí... Para todos los hombres Yo morí en la cruz, pero pocos reconocen mi sacrificio como tal ni aprovechan de las Gracias recibidas. Pocos me siguen, y sin embargo sólo siguiendo e imitándome los hombres pueden llegar a ser bienaventurados. Cada uno se cargue con su cruz, consciente de mi calvario a Gólgota que era casi insoportable para un hombre y que hizo que me desplomara. Pero el amor de un hombre me ayudo donde Yo como Hombre casi fallé; y Yo hice el sacrificio pues vacié el cáliz de las penas hasta el fondo...

Y si vosotros los hombres tenéis que sufrir, pensad en mis Palabras: “El que quiera seguirme, que se cargue con su cruz...”. Sabed que cada sufrimiento que aguantáis entregados a mi Voluntad os será considerado como vía crucis que para vosotros significa la salvación y la liberación de toda culpa... Sabed que andáis por el valle de esta Tierra para deshaceros de una culpa cuyas dimensiones vosotros como hombres no podéis ni imaginaros - una culpa por cuya causa Yo he muerto para disminuirla, pero la que aun así cada uno de vosotros tiene que reducir mientras pueda - si queréis participar en la Obra de la Salvación que mi Amor ha iniciado tras mi muerte en la cruz.

A vosotros los hombres sólo os está impuesta a llevar una cruz ligera porque Yo ya os he quitado la mayor parte del peso; pero no puede ser que os quedéis sin todo sufrimiento porque este es necesario para que continuéis vuestro camino hacia Aquel que en todo momento quiere ayudaros... al que debéis seguir para que eternamente seáis bienaventurados.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Precursor de Jesús antes del fin

B.D. 4878 from 13 de abril 1950, taken from Book No. 55

De vuestras filas saldrá uno que deberá dar testimonio de mi Venida sobre las nubes. Y cuando lo oigan, sabrán que el fin está cerca. Es uno de los hombres más puros, lleno de amor y bondad, y por lo tanto, íntimamente unido a Mí; él es para vosotros, humanos, un consolador y un amigo, un libertador de las miserias del alma. Es un espíritu luminoso y sabe sobre el juicio final y por eso avisa a la humanidad en mi Nombre y ruega por ella.

Es un luchador por Mí y por mi Reino y tiene pleno conocimiento. Por lo tanto, también sabe donde esta la Verdad pura, y por eso surgirá de entre aquellos que reciban mis enseñanzas de lo Alto. Por su conducta y por su amor hacia sus semejantes, será enseñado desde arriba. Porque finalmente debe cumplir una misión: ser mi precursor antes de mi regreso; porque el tiempo se consuma, las predicciones de los profetas se cumplen y también él tiene que aparecer. Él será quien por amor hacia Mí descienda a la Tierra desde el Reino de la Luz para anunciarme a la humanidad que se encuentra en la más gran miseria y calamidad.

Él dará testimonio de Mí, porque su voz es mi voz, y quien le escucha a Mí me escucha. Sin embargo, no permanecerá mucho tiempo entre los hombres. En verdad estará entre vosotros, pero antes de que le reconozcan, mi oponente le perseguirá e incitará a la humanidad en su contra. Predicará el Amor, pero la humanidad lo escuchará con odio. Le perseguirán y tratarán de asesinarle. Pero Yo sabré cómo protegerle hasta que llegue su hora, pues tiene que cumplir su misión. Debe prepararme el camino y ha de alentar a los Míos e instruirlos sobre el retorno del Señor, que esta cercano.

Y cuando se presente, no quedará ya mucho tiempo. Sus palabras serán acogidas con entusiasmo y despertarán del sueño a los perezosos e indecisos, porque será mi portavoz y Yo quiero hablar abiertamente una vez más a través suya. Y de nuevo será la voz que clama en el desierto, aquél que regresa solo. Porque al final Yo necesito una gran Fuerza, una Fuerza que venga de lo Alto para ayudaros a vosotros los hombres. Pero el mundo le odiará y utilizará todos los medios para inutilizarle, pese a que se limitará a predicar y hacer el bien.

El mundo está sumido en la oscuridad y todas las luces se han apagado. Pero una luz brillante empezará a iluminar la Tierra. Y todos los portadores de Luz buscarán aceite para que también sus luces brillen otra vez con mayor intensidad, pues la gente mundana intentará extinguirlas. Y todos los que hayan permanecido en la fe correcta le reconocerán como el precursor de mi segunda Venida y sabrán que ha llegado el tiempo en el cual Yo debo ser esperado, y conmigo el juicio final. Y ellos guardarán sus palabras en sus corazones, porque sentirán que soy Yo quien habla y me anuncio a Mí mismo a través de él, de mi mensajero, designado desde la Eternidad.

Pero le resultará muy difícil mantener su posición debido a aquellos que adoran al mundo y no desean escuchar sus avisos y exhortaciones. No cesarán en su empeño de matarle pese a sus esfuerzos por ayudar a todos los hombres, muchos de los cuales querrán aceptar su ayuda, aunque otros desearán impedirle cumplir su misión. Pero Yo no le llevaré a mi Reino hasta que haya preparado el camino para Mí, hasta que haya pregonado Mi venida a todos los que deseen verme y cuya fe él haya fortalecido, porque él sólo pronunciará lo que haya recibido de Mí a través de la palabra interior, a través del Espíritu que actúa extraordinariamente en él.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El cumplimiento de las proclamaciones por videntes y profetas ....

B.D. 4879 from 14 de abril 1950, taken from Book No. 55

Vais a vivirlo pronto que Mi palabra se va a cumplir, porque el tiempo del cual han hablado videntes y profetas continuamente ha llegado. Todos han proclamado a Mi palabra, y solo decían lo que Yo quería decir a los hombres, y como usaba a los profetas como Mis portavoces, podían decir solo lo que Yo Mismo quería pronunciar.

Entonces es seguro que las proclamaciones se van a cumplir, porque Mi palabra es la verdad. Para los creyentes no está claro cuándo se van a realizar Mis proclamaciones, y por esto no las toman en serio, porque cada uno cree, que solamente trae el futuro lo que anteriormente fue anunciado a los hombres. No saben cuando se cumple el tiempo, pero tampoco aceptan que están metidos en medio de aquellos tiempos .... Lo creen, pero tampoco lo hacen .... No lo rechazan, pero no lo ven como presente, y por esto están muy flojos en su trabajo en su alma. Pero os lo digo repetidamente que no debéis pensarlo mucho más si no queréis ser sorprendidos. Solo vais a estar poco tiempo en esta tierra, y depende de vosotros mismos si queréis pertenecer a los habitantes de la tierra nueva. Entonces debéis creer fijamente e irrevocablemente que el final está aproximado y os preparáis a este final. Debéis vivir según Mi voluntad, entonces lo vais a vivir vosotros mismos en qué hora estáis viviendo. Entonces no vais a perder más tiempo, sabéis entonces qué destino está delante de los hombres; ya que no pertenecéis a aquellos infelices que tienen que temer al final, tenéis que juntaros a Mi y girar la espalda a todo lo que sea parte del mundo. Pero si estáis viviendo sin fe solo estáis mirando al mundo, y no estáis reconociendo la seriedad de la hora. Y entonces vais a perderos sin remedio por mucho tiempo. Os puedo advertir ante el final y animaros a amar, pero no os puedo dar la compresión y el conocimiento a la fuerza. Y por esto estáis en el peligro más grande, y esto solo, porque no estáis creyendo en las palabras que los videntes y profetas os anuncian una y otra vez, que el final está cerca. Pero Mi amor cruza repetidamente vuestro camino para guiar vuestros pensamientos al final .... Mi amor os deja ir por caminos dolorosos para girar vuestra mirada hacia Mi y fuera del mundo .... Mi amor habla con vosotros a través de Mis servidores, os quiere salvar, pero os deja la libertad plena ....

amén

Traducido por Bea Gato

La importancia del trabajo para el reino de Dios ....

B.D. 4880 from 16 de abril 1950, taken from Book No. 55

Se os dará una señal desde arriba en cuanto vuestro trabajo realmente debe empezar, porque por el momento solamente es un pretrabajo de meter a vosotros en el estado del conocimiento y transmitir vuestro conocimiento con aquellos que también, como vosotros, quieren participar en el reparto de la verdad, aquellos que también son hambrientos por conocer la verdad y que luchan con ella. Pero vuestra tarea real es la concentración en la palabra, la cual se os ofrece desde arriba, para todos los hombres que os cruzan el camino después de la gran erupción, la cual tuvieron que vivir por el bienestar de sus almas. Una vez más dejaré sonar un alarma y será la última antes del final .... Todos los que están durmiendo deben ser despertados .... cada uno debe decidir si alza su mirada hacia arriba o pasa desinteresadamente, pero en la última trama de su vida corta debéis cruzar sus caminos y llamarlos a andar por el camino de la luz para no caer aún más en la oscuridad. Debéis predicarles el evangelio, pero de forma más pura para que no se sientan molestados como pasa en el presente por las doctrinas erróneas múltiples que son ofrecidos a los hombres como una doctrina de Jesucristo. Debéis ayudarles a encontrar el camino correcto, debeis explicarles con cariño las razones y el propósito de todos los acontecimientos penosos, debéis avisarles de Mi y aceptarles que se encuentran con necesidades espirituales, que no quieren creer o no pueden creer .... A aquellos debéis hablar y voy a apoyaros, voy a meteros las palabras en la boca para que no falléis en el resultado. Este trabajo es tan importante que os estoy poniendo al tanto y os doy el entendimiento total de lo que debéis hacer o dejar, donde debéis hablar o callar y a quien os vale una preocupación especial, porque conozco el corazón de todos que os presento. Este tiempo todavía está esperando a vosotros y para este trabajo os estoy educando, por esto de momento estáis trabajando en silencio, en un círculo pequeño podéis hablar para encontrar más trabajadores para Mi, porque no puedo tener demasiados en el tiempo aproximado, porque solo poco tiempo va a durar vuestro trabajo. Y por esto vuestro trabajo debe llevarse con todo afán posible para aprovechar lo mejor posible el tiempo corto por el bien de los equivocados y de los débiles, por la salvación de los nocreyentes que pueden llegar a la fe si son de buena voluntad. Voy a llamaros Yo mismo en cuanto ha llegado vuestra hora y vais a seguir a Mi llamada con alegría y gusto .... Pero entonces ya no preocuparos de cosas terrestres, porque cada preocupación terrenal es diminuta en comparación con lo que mando sobra la humanidad. Entonces solo el trabajo espiritual es de valor e importancia, porque en la tierra no podéis salvar nada; solo lo que quiero Yo se os quedará y esto sin preocupación por parte vuestra. No mirar atrás, sólo adelante, dejad todo voluntariamente, porque os doy de todo lo que necesitareis si estáis trabajando por Mi. Yo quiero bendecir vuestro trabajo por Mi y Mi reino .... Quiero echar Mi gracia sobre vosotros a que los corazones se despierten y para que se abran a recibir Mis palabras .... que todos los almas se salvan, los que quieren ser salvados ....

amén

Traducido por Bea Gato

La gran aflicción antes del final ....

B.D. 4883 from 22 de abril 1950, taken from Book No. 55

La humanidad va a entrar en gran miseria, da igual dónde esté, en cuanto comience la última penuria que se adelanta al final. Cada pueblo va a pasar por pena y opresión, por parte causado por la voluntad humana, por otra parte es culpa de influencias naturales o por causas del destino, y por todos lados los hombres tendrán ocasiones de ponerse al servicio de la misericordia frente al semejante, porque donde haya penuria se podría suavizar por hombres capaces de amor. Todos los hombres van a ser tocados por sufrimiento, menos aquellos que reciben fuerzas desde abajo, es decir cuyos corazones están tan endurecidos que se han caído bajo el control del adversario de manera extraordinaria. El contraste entre bien y mal va a estacar fuertemente por todos lados y allí se llevará a cabo la lucha por las almas humanas antes de que llegue el final. La época final deja salir todos los brotes humanos por influencia espiritual, brotes buenos y malos se marcarán obviamente y por esto se pueden separar uno del otro bastante bien, porque los buenos se separarán de los malos y van a ser perseguidos con odio y con esto aumenta la opresión de los buenos cada vez más. Va a ser una penuria de una magnitud extraordinaria .... y se aplican las palabras de los videntes y profetas que anunciaron una gran miseria para los tiempos finales, solo que la miseria se distinga por su razón, no va a ser igual en todos lados. Pero por todo los espíritus se van a separar, y por esto se reconocerá el tiempo final. La tierra y el reino espiritual van a ser el reto de los esfuerzos humanas, y aquel que busca la tierra y sus bienes como meta estará perdido para el reino espiritual, se somete al mundo y a aquel que reina en el mundo. Y va a ser la mayoría de la gente que se dirige por el mundo, pero el reino espiritual sólo tendrá pocos seguidores; solo es un rebaño pequeño comparado con toda la humanidad que busca conscientemente o inconscientemente a Dios, los que quieren el bien y que rechazan al mal. Por esto los buscadores espirituales siempre son un número pequeño, la gente se ríe y se burla de ellos al principio, hasta que lo satánico se ve claramente en la humanidad y se expresa de manera que se va contra todos con hostilidad que se mantienen al lado de Dios fielmente. Y entonces la miseria va a comenzar como nunca antes visto por el mundo .... Por todos lados lo malo va a brotar a la superficie para someter al bueno, por todo sale al primer plano lo malo, y el bueno va a sufrir pena. Y al final la vida de aquellos que están con Dios va a correr peligro, y no tendrán una protección auténtica, porque los hombres tuercen a la ley, lo correcto no se mantendrá, y solo existirá la ley del más fuerte. Y va a ser por parte de aquellos que se han sometido por sus ideas a Satanás. Y durante su vida terrestre van a ser favorecidos por él, porque les venden a sus almas, y por esto se convierten en Señores sobre los débiles, van a cometer todo lo mal posible, empujados por Satanás y a los cuales van a quitar todo lo que haga falta en tierra. La miseria va a llegar a un punto tan extremo que los creyentes necesitarán una transmisión de fuerza especial, y lo van a recibir para que no pierdan la última lucha, la cual solo dura poco tiempo y que arcotraré para no hacer sufrir más a los pocos elegidos, a que no se debilitan frente la penuria entre sus compañeros y frente al bienestar entre los seguidores del adversario. Entonces les llegará la redención desde arriba como proclamado. Entonces el Señor Mismo va a venir en las nubes para traer la salvación a sus fieles. Entonces la miseria ha llegado a su final y una nueva vida va a comenzar en la tierra, y los fieles a Dios van a recibir su recompensa .... igual que los hijos de Satanás van a ser castigados, porque la justicia divina reclama su castigo. Va a llegar como anunciado .... El Señor va a recibir a los Suyos y les traspasa a un reino de la paz, Él celebrará un juicio severo sobre los pecadores, y van a recibir lo que se merecen, y la miseria va a terminar en la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Arrepentimiento de las almas que rechazaron la Dadiva de la Gracia divina

B.D. 4887 from 1 de mayo 1950, taken from Book No. 55

En una gran aflicción espiritual se encuentran las almas a las que Yo me dirigí en la Palabra, si ellas no la querían aceptar como Voz del Padre. Porque tienen la facultad para reconocerla - pero lo que les falta es una voluntad dispuesta para examinarla seriamente. Pero vendrá el día en que también estas almas llegarán al reconocimiento, y entonces tendrán grandes remordimientos por no haber aprovechado de un Regalo de Gracia delicioso, y sus propios reproches les producirán tormentos inconmensurables.

Aquel al que está ofrecida la Dádiva de mi Gracia, en cierto sentido está designado para la actividad espiritual, porque Yo conozco su grado de madurez espiritual al que quiero fomentar. Él es capaz de reconocer, si tan sólo está dispuesto a moverse dentro de la Verdad. De modo que se encuentra en la encrucijada para continuar o a la eterna Verdad o al mundo; de modo que es cosa de su propia voluntad para cual de los dos caminos se decide.

Un hombre que tiene la alternativa de dos caminos y se decide por el erróneo, tendrá que responder por ello. El alma lo siente subconscientemente, aunque su intelecto quiera disipar estas dudas. Se trata de grandes contradicciones espirituales que el alma y el intelecto cuestionan, y bendito es aquel hombre cuya alma todavía logra a convencer al intelecto de su error, antes de que sea demasiado tarde... es decir, antes de que el alma abandone su envoltura terrenal.

Pero una vez que el alma en su estado de tinieblas entre en el Reino espiritual, la Luz que le debía traer iluminación quemará en ella como un fuego, porque a pesar de su estado de ignorancia queda consciente que es por su propia culpa que permanece en tinieblas, porque huyó de la Luz que mi Amor y mi Gracia le habían encendido. Entonces vive en gran pena con nostalgia por esa gran Dádiva de Gracia, la que ya no le puede ser consentida una vez que la haya rechazado.

Los seres de Luz le pueden ayudar, pero estos no se presentan como portadores de Luz, sino el alma de nuevo está puesta a prueba, de otra forma, de modo que de nuevo se encuentra ante una encrucijada... pues pueden seguir a los seres de Luz -los que no se dan de conocer pero le quieren ayudar- o pueden permanecer en su terquedad y rechazar la asistencia de los seres de Luz.

Igual que los hombres en la Tierra no están obligados a aceptar la Luz que desde lo Alto irradia a la Tierra, también en el Reino espiritual lo que importa es la voluntad, la actitud que las almas adoptan ante la ayuda que mi eterno Amor siempre les ofrece para guiarlas hacia lo Alto.

Pero en la Tierra poseen una gran Dádiva de Gracia en mi Palabra, la que con certeza les trae la madurez espiritual. Por eso es una gran irresponsabilidad el no observar mi Palabra que les está ofrecida desde la Altura, y demostrar indiferencia u oposición ante ella.

Se comprende que un alma debe encontrarse muy agobiada cuando ha ignorado el medio más seguro para alcanzar la Vida eterna, y ahora se encuentra en un estado lamentable en las esferas espirituales allí donde reinan tinieblas y desgracia. Pero así lo quiso su libre voluntad, de modo que ella misma se ha creado este estado desgraciado al que ahora tiene que aguantar. O, todavía con su libre voluntad, tiene que proceder a un cambio, es decir, que debe aprovechar de cada oportunidad que mi Amor y mi Misericordia le facilitan en el Más Allá... para que a pesar de todo aún siga dirigiéndose hacia la Altura y pueda entrar en el Reino de Luz, aunque sea después de un tiempo eterno.

Es únicamente su propia voluntad la que le prepara su suerte en la eternidad, pues la voluntad despierta su alma a la vida... tanto como también puede ser la causa para la muerte espiritual.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Los muertos resucitarán .... Culpa de pecado ....

B.D. 4888 from 1 de mayo 1950, taken from Book No. 55

El pecado será revelado en el último día .... Los muertos también resucitarán en sus obras, es decir, las almas que están espiritualmente muertas mirarán hacia atrás y experimentarán cada mala acción, cada mal pensamiento y voluntad que dejaron surgir en su vida terrenal, como si estuvieran escritos con letra de fuego, y entonces el alma reconocerá su propia dureza y también que no es digna para una vida en el reino de la luz, porque sólo será agradable a Dios cuando haya cumplido con Sus deseos y decretos en la tierra. (3.5.1950) Los muertos resucitarán .... Nada permanecerá oculto, el bien y el mal serán revelados, todo lo que el hombre ha hecho y pensado en la tierra saldrá a la luz, y ay de aquellos cuyas acciones fueron malas .... Todo pecado encontrará su retribución, siempre que no haya sido borrado por Jesucristo, es decir, que ya fue perdonado en la tierra porque el ser humano, reconociendo su culpa, lo llevó a la cruz de Cristo y le pidió la absolución. Estos son redimidos del pecado a través del amor y la gracia excesivos de Jesús. Y estos no deben temer el juicio final. Pero qué pocos son .... La fe en Jesucristo y en su acto de Salvación es realmente tan rara de encontrar, pues las meras palabras no dan todavía testimonio de ella mientras no esté viva por el amor. De ahí que sólo puedan considerarse redimidos por la sangre de Cristo aquellas personas que viven una vida de amor .... que encontraron a Jesucristo por amor y se encomendaron a Él en su adversidad espiritual. Porque sólo el amor lo reconoce como Dios y Redentor del mundo; pero quien no tiene amor en su interior sólo dice palabras vacías cuando profesa su fe en Jesucristo. Quien no tiene amor en su interior no se acercará a Él con profunda humildad y le confesará su culpa, porque quien no tiene amor en su interior sigue siendo esclavo del adversario de Dios que se opone a Jesucristo y así impide que su corazón se vuelva hacia Él. Y por lo tanto mucho pecado será revelado en el último Juicio, sólo unos pocos pertenecerán a los redimidos por la sangre de Jesucristo, y la culpa de pecado de la gente será enorme cuando los muertos se levanten de las tumbas para justificar sus acciones y pensamientos, es decir, cuando las almas de aquellos tendrán que confesar su culpa porque nada permanecerá ya en secreto lo que una vez sucedió .... Todos los que murieron sin Jesucristo, todos los que no lo reconocieron en la tierra y, por tanto, no se beneficiaron de las bendiciones del acto de Salvación, tendrán que responder por sí mismos, pues sin una fe viva en Él seguirán habitando en las más profundas tinieblas del más allá, aunque pasen tiempos interminables. Porque no pueden ascender sin Jesucristo porque no tienen amor en su interior e incluso en el más allá una ascensión sólo es posible a través del amor. Incluso en el más allá todavía tienen la oportunidad de reconocer a Jesucristo, sin embargo, sólo unos pocos se transforman en amor por su propia voluntad, sólo unos pocos se agarran a la mano de su Redentor salvador cuando desciende a ellos para ayudarles a ascender a Sí mismo .... Sin amor no lo reconocen y no se dejan ayudar por Él. Porque el pecado los arrastra y los retiene en las profundidades como con cadenas. Sólo uno puede librarlos de ella, y no reconocen a ese uno en la ceguera que es consecuencia de la pecaminosidad. Pero el juicio final separará los espíritus. Incluso entonces la mano del Padre misericordioso se extenderá hacia los pecadores, y quien la agarre y se deje arrastrar se salvará del castigo del infierno de un nuevo destierro en la materia sólida de la nueva tierra. El pecado será revelado y también la voluntad de los que han pecado, y el destino de las almas será de acuerdo con esta voluntad después del último Juicio, porque Dios es un Dios de amor y misericordia pero también un Dios de justicia ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Renacimiento espiritual ....

B.D. 4893 from 9 de mayo 1950, taken from Book No. 55

Quiero ayudar a todos los que tienen buena voluntad a lograr el renacimiento espiritual. Porque sólo con el renacimiento espiritual comienza la vida eterna, el estado de libertad y fuerza, el estado de felicidad. Lo que todavía está envuelto por la materia, lo que todavía languidece en sus ataduras, no es libre y es débil y vuelve a gastar toda la vitalidad sólo para el aumento de la materia. Pero el alma que se desprende de ella comienza a liberarse y a deslizarse hacia otra esfera, aunque siga habitando en la tierra. El alma reconoce su verdadero destino y establece una relación diferente conmigo, su Padre y Creador de la eternidad, una relación que corresponde más a la relación original, aunque todavía en forma primitiva. Se esfuerza en alejarse de un reino y acercarse hacia el otro reino, se adentra en un mundo que antes le era ajeno .... es renacido .... Y este renacimiento tiene lugar, evidentemente, cuando un esfuerzo espiritual sustituye al esfuerzo terrenal, cuando el mundo con sus exigencias ya no es lo primero, sino que sólo se le presta atención en la medida en que lo requiere la conservación del cuerpo terrenal. El renacimiento espiritual es el resultado de la unión mental íntima conmigo a través de una oración correcta o a través de la actividad amorosa .... Yo mismo seré impulsado a acercarme a tal alma en el momento en que Me busque, cuando se esfuerce hacia mí. Porque entonces su voluntad está destinada a Mí, entonces el propósito de la vida terrenal ya se ha cumplido, ha tenido lugar un cambio de voluntad que también resulta en un cambio de naturaleza, un alineamiento con Mi naturaleza fundamental, que es el amor en sí mismo. El alma ha salido a la vida espiritual y ahora comienza su ascenso espiritual, que ciertamente se logrará una vez que haya agarrado Mi mano y se deje arrastrar por Mí. Para alcanzar el renacimiento espiritual, el alma debe haber enterrado primero su deseo terrenal, ya no debe estar atada a su vieja cáscara por esos deseos que tienen como objetivo el bienestar del cuerpo; debe ser capaz de renunciar sin vacilar a lo que el mundo le ofrece, porque no puede estar en el mundo terrenal y en el espiritual al mismo tiempo, sino que la entrada en el mundo espiritual sólo tiene lugar cuando ha superado completamente el mundo terrenal. Porque es la vida del alma, no la del cuerpo, la que debe comenzar de nuevo. Ciertamente, el cuerpo puede seguir en la tierra, pero ahora tiene que someterse a la voluntad del alma, es decir, está determinado por ella para seguir viviendo en la tierra. Quiero ayudar a todos los que tienen buena voluntad a renacer espiritualmente .... Y Mi ayuda se aplica primero al ser humano de tal manera que le ayudo a liberarse de la materia, lo cual, aunque a menudo signifique una intervención dolorosa por Mi parte, sólo servirá siempre para la salvación del alma, para que aprenda a superar la materia, para que busque una vida nueva, una vida con posesiones imperecederas, para que se esfuerce hacia el reino que es su verdadero hogar, donde está libre de toda esclavitud y llena de luz y fuerza, donde puede ser feliz feliz por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Exhortación a la constancia en la fe

B.D. 4904 from 24 de mayo 1950, taken from Book No. 55

Todo lo que por amor a Mí tengáis que sufrir, os será todo devuelto. Por lo tanto permaneced constantes, y pensad siempre en que os pueden bien quitar el cuerpo, pero no el alma, que bien pueden matar al cuerpo, pero el alma no sufre muerte alguna por su enemigo. Permaneced constantes en la fe en Mí como Hijo de Dios y Salvador del mundo, pues esta fe os la quieren quitar se impedirá el saber sobre Mí y sobre Mi Obra Redentora, quieren excluírme a Mí de los pensamientos de los hombres, y eso quieren conseguirlo con medidas brutales, las que son muy apropiadas para hacer dudar a los que son débiles en la fe. Pero entonces confiad en Mí, Yo, el que os asiste en toda necesidad terrenal y puede protegeros contra toda medida de represión, si lo juzgo por bueno.

Fortaleced vuestra fe, dejádla que llegue a la firmeza en que esté por encima de todo lo que el mundo quiera haceros. Pensad en Mis Palabras: Yo quiero devolveros todo lo que por amor a Mí tengáis que sufrir. Si vuestra fe es fuerte, no os afectan tales medidas del poderoso terrenal, no os asustan, porque en Mí reconocéis a vuestro Señor, Quien protege a Sus servidores, porque véis en Mi a vuestro Padre, Quien de Sus hijos se preocupa y los guarda del enemigo del alma. El mundo os atormentará duramente por estímulo de aquel, pero podéis resistirlo, si os juntáis a Mí, si me llamáis en la lucha contra el enemigo. Yo, Quien realmente lucha a vuestro lado, para ganaros el triunfo sobre él. No debéis temer de él y tenéis que confesarme públicamente a Mí y a Mi Nombre, no podéis callaros, pues hablad, donde se quiere dejarme pasar a Mí en silencio.

Yo os necesito, para que déis testimonio de Mí, cuando los hombres teman confesarme. Entonces anunciad en voz alta Mi actuar en y con vosotros, entonces tenéis que darles el ejemplo de lo que es capaz la fuerza de la fe, no temáis por vuestra vida, la que no tiene valor si vendéis vuestra alma, sino que tenéis que estar dispuestos también a entregar vuestra vida y cambiarla por una mucho más deliciosa en el Reino espiritual. Pero primero, donde es Mi Voluntad, seréis llamados, pues en contra de Mi Voluntad no se os podrá causar ningún daño. Y por eso os digo Yo: Resistid y sed constantes hasta el fin, creed en Mi Promesa de que Yo vengo en la necesidad mayor, para salvaros y buscaros fuera del lugar de la perdición, fuera del reino del diablo. Esperádme a Mí y no temáis, pues Mi Palabra se cumple si ha llegado la hora. Y Yo en verdad, que no dejo a los Míos que caígan en manos de Mi enemigo. Yo vengo a buscarlos y llevarlos a un reino de paz, y serán bienaventurados, los que son fuertes y aguardan hasta el fin.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

"Yo quiero derramar Mi Espíritu sobre toda carne ..."

B.D. 4905 from 28 de mayo 1950, taken from Book No. 55

Yo quiero derramar Mi Espíritu sobre toda carne, y vuestros hijos e hijas profetizarán. Yo quiero llamaros la atención sobre el tiempo del fin, así que se cumplen estas Mis Palabras. La cornucopia de Mi Gracia será sacudida, pues Mi Espíritu se revela a todos los que permiten que Yo obre en ellos. Sobre siervos y siervas quiero Yo derramar Mi Espíritu. Todos, los que están solícitos en servirme, serán directamente enseñados por Mí, oírán Mis Palabras y pregonarán del tiempo venidero. Las profecías de los videntes y profetas antiguos se repetirán a través de los videntes y profetas del último tiempo, pues estos también ven en el espíritu como sucederá, ellos ven cómo se aproxima el fin, la gran necesidad espiritual de la humanidad, y se entregan como altavoces para Mí, se preparan en recipientes, en los que Mi Espíritu pueda fluír, para que puedan ver clara y lúcidamente, lo que Yo he determinado desde la eternidad. Mi Espíritu obra por eso en estos hombres.

Cuando Yo ascendí al Cielo, estaba la obra consumada, la muerte había sido vencida, las tinieblas del espíritu estaban rasgadas, el rayo de luz de lo alto podía penetralas por medio, y Mi Espíritu podía realizar a los hombres que en Mí creían. La comuncación se había establecido entre el Cielo y la tierra, entre el Reino espiritual y el terrenal, había un puente del uno al otro, el cual infaliblemente conduce a Mí, pues quien deja obrar a Mi Espíritu, ese tiene derecho a Mi Amor paternal eterno, él como Mi hijo heredero del Padre.

Mas el derramamiento del Espíritu ha sido poco reconocido por los hombres, fue considerado como una aparición o suceso único de pentecostés, como corraboración visible de la misión de Mis apóstoles que hablaban en todas lenguas, es decir que estaban llenos de Mi Espíritu. Pero el obrar del Espíritu no es ningún asunto único, pues Mi promesa reza: "Quien cree en Mí, de su cuerpo fluirán corrientes de agua viva..." Con estas Palabras anunciaba Yo el derramamiento del Espíritu sobre todo hombre que en Mí creyera y por esa fe viviera así, como es Mi Voluntad. Yo derramo Mi Espíritu en cada corazón que tiene capacidad receptora y es solícito en percibir, el que se forma y ha preparado de recipiente, el cual está bien apto en dejar que fluya a Mi Espíritu en sí. Muy pocos hombres sólo han experimentado en sí mismo ese proceso, sólo pocos hombres son tan fieles que Yo pueda obrar en ellos y con ellos directamente. Y por eso la humanidad no sabe nada del significado de estas Palabras, del significado importante del derramamiento del Espíritu.

Pero en el tiempo del fin le será llamada la atención, en el que de forma manifiesta tiene lugar el derramamiento del Espíritu, el que es reconocible por indicación y advertencia profética el fin del mundo, a través de advertencias que sólo confirman lo que videntes y profetas antiguos han profetizado. Siervos y siervas serán despertados, es decir, ellos, voluntariamente, se pondrán a Mi servicio y de ese modo serán realizados con Mi Espíritu por Mí; harán posible Mi obrar en sí, a través de su voluntad, la que está dirigida por completo sólo a Mí, y así pues podrán actuar como Mis apóstoles del tiempo final y anunciar el Evangelio, el fin del mundo y Mi venida en las nubes. Y derramaré Mi Espíritu sobre toda carne. Muchos podrán oír Mi Voz, cuando esté próximo el último fin. Sin embargo, primero son sólo algunos, que se unen tan entrañables a Mí, que pueden percibirme. No obstante, a todos ellos les es por Mi asignada una misión: que estén activos para Mí y Mi Reino por encargo de Mí. Estos pocos notarán en sí el llamamiento, y por eso no se espantan en pronunciar lo que los manifiesta Mi Espíritu, no se espantan en anunciar el Juicio final, y repetir en cierto modo las profecias de les antiguos videntes y profetas. Ellos hablan, por lo tanto, influenciados por Mi Voluntad, su espíritu ve lo futuro, y la boca expresa lo que ve el espíritu en él, transmitiéndoselo al alma. Él está lleno de Mi Espíritu, a él le está descubierto, lo que para los demás está oculto, él ve anticipadamente lo que le sobreviene a la humanidad, y en su afán de ayudar a los hombres, les participa lo que ha visto en su espíritu, y siervos y siervas profetizarán. Sin diferencia de sexo derramo Yo Mi Espíritu sobre toda carne, porque a cada uno que quiera servirme y aspire consciente a Mí, puede serle seguro el despertar de su espíritu, el atravesamiento de la fuerza de Mi Amor, y esto entra en aparición de modo manifiesto antes del fin.

Lo que hablaron Mis discípulos en el derramamiento de Mi Espíritu, eso lo anunciarán también ahora los que están despiertos del espíritu, pues Mi Espíritu es sin interrupción el mismo, Mi Espíritu os introduce en un saber que debéis transmitir de nuevo a aquellos que no están iluminados por Mi Espíritu.

La fiesta del derramamiento del Espíritu no debiera ser sólo un recuerdo de que Mis discípulos hablaron en lenguas extrañas, sino debe ser una exhortación constante, a que forméis también vuestro corazón de tal manera, que Yo pueda hacer efusivo Mi Espíritu sobre toda carne. Además Mi Promesa se debiera recordar, como lo podéis ver, que no solamente Mis discípulos fueron recipientes perceptivos de Mi Espíritu, sino que lo pueden ser todos los hombres; que todos los hombres impelidos por Mi Espíritu, puedan hablar, si en verdad quieren ser siervos y siervas para Mí, si quieren servirme, porque la miseria espiritual de los hombres requiere la ayuda servicial. A esos se lo manifestará Mi Espíritu lo que deban hablar, y a ellos los podéis creer, aunque os anuncien el próximo fin y se presenten de ese modo como videntes y profetas. Pues ahora se cumple, así como está eserito: "Yo derramaré Mi Espíritu sobre toda carne, y siervos y siervas profetizarán, y vuestros mozos verán visiones ..." De modo extraordinario me apareceré Yo Mismo, porque extraordinaria es la gran pena y necesidad espiritual que amenaza a los hombres y porque cada hombre que me ofrece ayuda servicial, puede experimentar en sí el obrar de Mi Espíritu, para que se remedie la gran necesidad espiritual.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La Santa Cena - Carne y Sangre

B.D. 4908 from 3 de junio 1950, taken from Book No. 55

Yo os hablo a vosotros y vosotros me oís, y Yo quiero que Mi Palabra la transmitáis a vuestros prójimos, a los que tienen igualmente el anhelo de alimento a su alma, de Mi Palabra, de Mi Carne y Sangre. Por eso os he elegido a vosotros a que seáis Mis convidados y os saciéis a Mi mesa, y que después repartáis de nuevo el Pan de la vida a los que están hambrientos y quieren comer en la mesa del Señor. Pues Yo he puesto Mi mesa para todos, Yo quiero dar de comer a todos lo que necesitan para sus almas. Y vosotros sois Mis sirvientes, los que les entregáis a ellos Mis dádivas, porque ellos mismos todavía no han entrado en comuncación directa Conmigo, pero no obstante creen en Mí y se ponen bajo Mi asistencia.

Y así pues, tenéis que prestar un trabajo extenso: dar de comer y beber a los hambrientos y sedientos, a los que, en vías de sucumbir están amenazados, si no reciben la fuerza que vosotros debéis ofrecer. Pan y Vino se les debe ofrecer, Carne y Sangre, Mi Palabra viva, pues Yo soy la Palabra de la Eternidad que se hizo Carne y con Su Sangre redimió a la humanidad, quien me recibe a Mí en su corazón en la Palabra, ese como en verdad Mi Carne, y la Fuerza de Mi Palabra es la Sangre que le trae a él la Salvación. Pan y Vino, el verdadero alimento para un cuerpo debilidado, debe recibir el alma también, si está débil y necesita fuerza para su evolución hacia arriba. Entonces que sea su alimento el Pan de la Vida, Mi Palabra viva, y el alma será inundada de fuerza, ella no necesitará morirse de hombre y podrá refrescarse en el manantial de Vida. Ella será un buen convidado en Mi mesa, la que he puesto para todos los hombres, porque los quiero. Y Yo envío a Mis siervos fuera le invito también a los que están fuera, a que hagan uso del banquete en común, quien quiere venir aquí y ser Mi invitado, ese será admitido y experimentará el verdadero confortamiento.

Por eso haced propaganda solícitos por Mí y describídles Mi Amor, para que tengan el deseo de tomar Conmigo el Convite, para que estén convencidos de Mi Amor, el que quiere darles todo lo que necesitan las almas, para que sean bienaventuradas. No escasas, están Mis dádivas limitadas, sino sobreabundantes, a los que Yo agracio, a los que se dejan cuidar paternalmente de Mí. Yo quiero llamar a la puerta de cada uno, para intimarlo al convite de la cena, y quien me abre, ese será Mi invitado en la Eternidad.

Y por eso debéis vosotros precederme a Mí y anunciar Mi llegada, para que me preparen un sitio, en el que Yo Mismo me pueda detener, para celebrar el banquete de la cena con los que han hecho caso a vuestra voz y quieren recibirme.

Yo quiero ofrecerles Pan y Vino, Mi Carne y Mi Sangre, la Palabra viva, para que la oígan en sí o a través de vosotros, Mis siervos y mensajeros, que como mediadores de Mis Palabras debéis ír a buscar a todos los que os abran su puerta del corazón. Eso que sea vuestra misión, a los que Yo doy a todos fuerza que quieren servirme, y cumplan así su misión.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Yo Mismo soy la Palabra" - El Evangelio de los apóstoles

B.D. 4909 from 4 de junio 1950, taken from Book No. 55

Profundizaos en el Evangelio que Yo os dirijo desde la Altura, y reconoceréis, que es lo mismo que Mis apóstoles pusieron por escrito, que lo hicieron por encargo Mío. Siempre soy Yo, quien os habla a vosotros, hombres, si recibís Mi Palabra, igual donde sea.

A través de Mis apóstoles he hablado a los hombres y, hablo hoy aún también, porque Mi Amor no es limitado y por consiguiente tampoco limitada Mi Palabra, de ese modo la irradiación de Mi Amor que viene a expresarse por Mi Palabra, no cesa jamás, lo que os será bien comprensible a vosotros hombres, si sabéis que Mi Palabra es desde un principio verdadera.

Yo Mismo soy la Palabra. Y ya eso tiene que seros la prueba, de que Yo no Me he fijado en las letras y que Mi Palabra será dirigida siempre y eternamente a lo espíritual, que se ha encarnado como hombre en la tierra.

Bien permanece Mi Palabra eternamente la misma, porque ella, como la única Verdad, jamás puede ser transformada por parte Mía, pero sí, vosotros hombres la transformáis por medio de vuestra voluntad, vosotros dáis a Mi Palabra otro significado, tan pronto como no estéis aún iluminados por Mi Espíritu. Y ya por eso tengo que dirigir cada vez de nuevo Mi pura Palabra a la tierra, para que se cumpla Mi Palabra: El Cielo y la tierra pasarán, pero Mi Palabra permanecerá existiendo por toda la Eternidad.

Mi Palabra, el Evangelio puro venido del Cielo, el cual os da siempre testimonio de Mí y de Mi Amor, siempre de nuevo.

Mientras vosotros hombres seáis todavía imperfectos, no dejaréis nada así tan perfecto como es, sino que siempre aspiráis a modificarlo precisamente a causa de vuestra imperfección. Es esto una ley natural, que nada se conserva tan puro, tan pronto como llega en un ambiente impuro, y la voluntad humana está mucho más dirigida a lo imperfecto, y siempre tratará de arrastrar hacia abajo, lo que está sobre él. No obstante eso es la libre voluntad, la que por Mi parte es y permanece inviolable, de tal modo que Yo por eso jamás mantengo Mi Doctrina inevitablemente pura, sino que siempre os dirijo de nuevo la pura Doctrina, a vosotros que la anheláis.

Jamás los hombres serán conscientes de la transformación de Mi pura Doctrina original, si ellos mismos no se hallan en el anhelo más profundo de la Verdad, de lo contrario no estaría el error tan extendido. Y estos tampoco aceptan lo que con amor, se les es ofrecido por Mí, pues están ciegos en el espíritu, ellos se atienen a las letras y no están afectados por el Espíritu de Mis Palabras.

Jamás Yo Me agotaré, y jamás cesaré Yo de dirigir a los hombres la irradiación de Mi Amor eterno. Y por eso nunca cesaré de descender Yo Mismo en la Palabra a los hombres. Lo cual Yo os lo prometí con las Palabras: Yo permanezco con vosotros hasta en el fin del mundo.

Así pues, si Yo Mismo quiero permanecer con vosotros, entonces tenéis que poder percibirme también, pues Yo soy Vida, Yo soy Fuerza y por eso también la Palabra desde la eternidad, la Vida y Fuerza, la Luz y el Amor que viene en la expresión. Yo no quiero seros, a vosotros hombres, el Dios lejano que véis en Mí. Yo quiero seros un Padre, siempre próximo y dispuesto a daros Palabras de Amor, si queréis percibirlas.

Así como Yo hablé una vez a los hombres, cuando caminaba sobre la tierra, así como Yo hablaba a Mis discípulos después de Mi Ascensión en el Cielo, en los que Yo obraba ulteriormente como anteriormente en la tierra, en el Espíritu, así quiero Yo también hablar siempre a los hombres como a Mis hijos. Yo quiero proporcionarles Palabras del Amor y de la Sabiduría, y darme a ellos a conocer como Dios, Creador y Padre desde la Eternidad.

Y por eso no cesaré de estar con la Palabra junto a Mis hijitos en la tierra, y darles, sin embargo, lo mismo que recibieron Mis apóstoles como Evangelio de Mí, porque es la misma pura Verdad, que ha de permanecer aunque pase el Cielo y la tierra.

Amén

Traducido por Pilar Coors